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MES NUMÉROS 
UTILES

Mairie
CONTACT : Tél. 04 78 05 26 33 
contact@soucieu-en-jarrest.fr

 # ACCUEIL  Lundi : 13h30-17h 
Mardi et Jeudi : 8h30-12h et 13h30-17h  
Mercredi et Vendredi : 8h30-12h

 # URBANISME  Contact uniquement  
par téléphone (Tél. 04 78 05 26 33) ou  
par mail (urbanisme@soucieu-en-jarrest.fr) 

 # CCAS  Lundi : 13h30 - 17h 
Mardi et Jeudi : 8h30 - 12h et 13h30 - 17h 
Vendredi : 8h30 - 12h

Espace France  
Services
50 avenue du Pays Mornantais, 69440 Mornant 
Tél. 04 78 44 14 39, courriel : france.services@
copamo.fr. Soutien et aide dans vos démarches 
emploi, formation, numérique, logement, 
protection sociale…

Pratique
 # ENEDIS  Urgences dépannages 
09 72 67 50 69 ; www.enedis.fr

 # GRDF  Urgence sécurité. Tél. 0800 473 333 
disponible 7j/7 24h/24 ; www.grdf.fr

 # ORANGE  Assistance technique : Tél. 39 00 ; 
Signaler un dommage sur la voie publique : 
dommages-reseaux.orange.fr

 # SUEZ  Distribution d’eau potable 
Tél. 09 77 40 11 32

 # SIAHVG VAUGNERAY  Assainissement  
Tél. 04 37 22 69 23

 # IMPÔTS  1 rue Jacques Prévert BP 30 69701 
Givors Cedex ; Tél. 04 72 49 52 60 sans  
rendez-vous lundi et jeudi 8h30 - 12h et 
13h30 - 16h, sur rendez-vous, mardi et vendredi 
8h30 - 12h et 13h30 - 16h

# CENTRE DES FINANCES PUBLIQUES  
(gestion du service public local) 50 avenue du 
Pays Mornantais – BP 7, 69440 Mornant ;  
Tél. 04 78 44 01 20 ;  
t069024@dgfip.finances.gouv.fr,  
sans rendez-vous mardi mercredi et jeudi 
8h30 - 12h30

 # CPAM DU RHÔNE  69907 Lyon Cedex 20 ; 
Accueil téléphonique du lundi au vendredi  
de 8h à 17h au 36 46

 # AGENCE POSTALE COMMUNALE   
Immeuble Les Bistanclaques, 5 Rue Micky 
Barange, 69510 Soucieu-en-Jarrest ; 
Mardi et jeudi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h, 
mercredi et vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 
18h, samedi de 9h à 12h

 # JOURS DE MARCHÉ  le mardi matin  
et le dimanche matin, place de la Flette ;  
Marché bio le vendredi 16h30 - 19h, au Chapi,  
place du Pillot

# SPA (ANIMAUX EN DIVAGATION)   
Parc d’activités des Vallières, 12 rue de l’Industrie, 
69530 Brignais ; Tél. 04 78 38 71 71

 # CORRESPONDANT PRESSE DU PROGRÈS  
andre.montet@sfr.fr ; Tél. 06 75 39 76 01

# TAXI JARRÉZIEN   
taxiouestlyon@gmail.com ; Tél. 06 80 78 93 03

Urgences
 # POMPIERS  Tél. 18 ou 112 (depuis un portable) 

 # SAMU  Tél. 15

 # CENTRE ANTI POISON  Tél. 04 72 11 69 11

 # POLICE MUNICIPALE  Tél. 06 23 02 52 25

# GENDARMERIE DE MORNANT  
Tél. 04 78 44 00 64 ou 17

Enfance & jeunesse
 # ÉCOLES DE SOUCIEU-EN-JARREST  
Groupe scolaire public des Chadrillons  
Rue Micky Barange 
École Primaire : Tél. 04 78 05 28 06 
École Maternelle : Tél. 04 78 05 20 38 
École privée Saint Julien 
Rue Abbé Deflotrière : Tél. 04 78 05 59 60 

 # COLLÈGE LA PERRIÈRE   
Chemin de la Maillarde : Tél. 04 72 31 80 70

 # PÔLE ENFANCE  Gestion du restaurant 
scolaire, du périscolaire… Tél. 04 78 05 39 84 
pole.enfance@soucieu-en-jarrest.fr

 # GUICHET UNIQUE PASSERELLE 
ENFANCE  (crèches, RAMI…) 
Tél : 04 37 22 00 93 
passerelle.enfance@copamo.fr

 # SPL - ENFANCE EN PAYS MORNANTAIS  
accueil de loisirs 4 - 12 ans 
Tél : 04 78 44 74 99 ; www.spl-epm.fr

# JEUNESSE  Tél. 06 07 65 20 52 ;  
jeunesse@soucieu-en-jarrest.fr

Loisirs
 # BIBLIOTHÈQUE ÉCLATS DE LIRE   
Place Jeanne Condamin ; Tél. 04 72 31 15 53 ; 
bibliotheque@soucieu-en-jarrest.fr

 # ESPACE CULTUREL JEAN CARMET  
Boulevard du Pilat, 69440 Mornant  
Tél. 04 78 44 05 17 
culturel@copamo.fr

 # OFFICE DU TOURISME  
« LES BALCONS DU LYONNAIS »   
Boulevard du Pilat, 69440 Mornant 
Tél. 04 78 19 91 65 
accueil@otbalconsdulyonnais.fr

 # CENTRE AQUATIQUE LES BASSINS  
DE L’AQUEDUC   
276 avenue du Pays mornantais, 69440 Mornant ; 
Tél. 04 78 44 70 26 
centre.aquatique@copamo.fr

Environnement
 # SITOM SUD RHÔNE  
Tél. 04 72 31 90 88 ; www.sitom-sud-rhone.com ; 
contact@sitom-sudrhone.com

 # DÉCHETTERIES À PROXIMITÉ  
Mornant : 1800 route du Rosséon  
Lieu dit « Le Jonan » - RD 63. Horaires hiver du 
2/11 au 28/02 : Lundi, mercredi, jeudi, vendredi de 
9h-12h et 14h-17h30. Samedi 9h-17h30
Chaponost : route des Troques. Horaires hiver 
du 2/11 au 28/02 : Lundi, mercredi et vendredi 
15h-17h30. Mardi 10h-12h et 15h-17h30. Samedi 
9h-12h et 14h-17h30
Brignais : Rue des Ronzières. Horaires hiver du 
2/11 au 28/02 : Lundi, mercredi, jeudi, vendredi 
9h-12h et 14h-17h. Samedi 8h30-12h30 et 14h-18h
Saint-Laurent d’Agny : 1 200 route de Soucieu 
– RD30. Horaires hiver du 2/11 au 28/02 : Lundi, 
mardi, mercredi et samedi 9h-12h et 14h-17h30.
Vendredi 14h-17h30 
Accès par lecture de plaque d’immatriculation 
(inscription nécessaire au préalable)

Services médico-sociaux
 # MAISON MÉDICALE  Rue de la Piat  
Médecins : Secrétariat pour prise de RDV ;  
Tél. 04 78 68 41 18 et sur www.maiia.com ; 
Permanence assurée samedi matin sur rendez-
vous de 8h à 11h15. 
Dentistes : tous les jours de la semaine 
uniquement sur rendez-vous au 04 78 05 18 98

 # MAISON MÉDICALE DE GARDE  
 SUD-OUEST LYONNAIS BRIGNAIS  
Immeuble Le Sud-Ouest (à proximité du rond-
point de la SPA) 2A route de Lyon à Brignais.  
Sur RDV uniquement au 04 72 33 00 33

 # PHARMACIE DE SOUCIEU  
8 place du 11 novembre

 # SOINS INFIRMIERS  
• Cabinet CHENU Joëlle et ROUX Christine 
13, Place du 11 novembre 1918 ; Tél. 04 78 05 35 43  
chenu.j@wanadoo.fr ou roux.christine@hotmail.com 
• Cabinet infirmier jarrézien 
11 place de Flette ; Tél. 04 78 42 31 95 
cabinetinfirmierjarrezien@orange.fr

# DIÉTÉTICIENNE NUTRIONNISTE  
• DELOGE Marion – 7 place du 11 novembre 1918 
Tél. 07 86 52 93 65 
mariondeloge.diet@gmail.com

 # KINÉSITHERAPEUTES  
• Cabinet Elea : CUOCCI Marina, LUYAT Caroline, 
BADOR Charline et SOUPART Maryline 
12 rue du Stade ; Tél. 09 83 89 69 06 
• MANILLER Sébastien - 2 allée des Nectavignes 
Tél. 04 78 68 23 11 / 06 16 53 55 18

 # OSTHÉOPATHES  
• DOUARE Romain-Alexandre et PERRIER Julien 
15 bis rue Charles de Gaulle ; Tél. 09 81 61 77 67 
• GONTHIER Arnaud 
7 place du 11 novembre 1918 ; Tél. 07 81 49 96 26 
• CARLIN Florence 
7 place du 11 novembre 1918 ; Tél. 06 10 88 56 05

 # ORTHOPHONISTES  
• HERRY Laurence et ESCARO Valérie 
12 rue du stade ; Tél. 04 78 05 56 14

# ORTHOPTISTE  
• WETTER Morgane 
7 place du 11 novembre 1918 ; 07 56 80 82 44

# CENTRE MÉDICO-PSYCHO-PÉDAGOGIQUE  
CMPP René Milliex - 3 montée de Cras,  
69700 Givors ; Tél. 04 78 73 11 10

 # CENTRE MÉDICO-PSYCHOLOGIQUE  
Maison de la santé - 5 place du 11 novembre 1918,  
69510 Thurins ; Tél. 04 37 20 21 05

 # PSYCHOMOTRICIENNE   
GOURBEYRE-BOREL Noémie  
15 bis rue Général de Gaulle ; Tél. 07 77 05 26 99

# SOPHROLOGUE  
BRUANDET Delphine  
1 place du Planil ; Tél. 06 13 47 19 01

 # ASSISTANTE SOCIALE  Maison du Rhône -  
2 route des Troques, 69630 Chaponost 
Tél. 04 87 34 01 44

 # MAINTIEN À DOMICILE -  
 TRANSPORT ACCOMPAGNÉ - REPAS  
AMAD Mornant ; Tél. 04 78 44 09 05 
ADMR du Pays Mornantais, 30 route de Mornant,  
69440 Saint-Laurent-d’Agny ; Tél. 04 72 31 06 16  
admr.mornant@fede69.admr.org

 # CENTRE DE PLANIFICATION ET 
D’ÉDUCATION FAMILIALE  6 rue Jacques 
Prévert, 69700 Givors ; Tél. 04 72 24 19 18

 # PRÉVENTION ADDICTOLOGIE  CSAPA -  
2 place du Coteau, montée de Cras, 69700 Givors 
cspa.givors@anpaa.asso.fr ; Tél. 04 72 49 23 77

# MÉDIATRICE FAMILIALE   
Nathalie PÉRAT ; Tél. 06 30 09 81 51 
mediation.familiale@copamo.fr
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hers Jarréziennes  

& Jarréziens,

2023 aura été une année riche en 
changements. Beaucoup de pro-
jets émergent enfin et deviennent 
visibles pour notre commune.

Aujourd’hui, la requalification du centre-
bourg est achevée avec en particulier la place du 11 novembre 
redevenue une vraie place centrale, la place de la Flette et 
ses jeux en bois, et bien sûr l’élargissement des trottoirs de la 
rue Charles-de-Gaulle… Autant d’aménagements qui rendent 
les déplacements piétons plus agréables et plus sécurisés.

Je tiens à remercier à cet égard tous ceux qui ont, de près 
ou de loin, contribué à cette transformation sensible de notre 
paysage quotidien : l’équipe municipale, les agents qui au quo-
tidien collaborent au mieux vivre de la commune, et vous, lec-
teurs, dont certains ont participé aux nombreuses réunions de 
préparation. Initiative marquée par un prix de la concertation 
remis par Chantal Jouanno, présidente du Comité National du 
Débat Public et ancienne ministre des sports, puis ministre de 
l’environnement.

Cette année aura vu également l’ouverture d’un nouveau 
Casino, en lieu et place de l’ancienne caserne des pompiers, 
une supérette qui vient renforcer l’offre commerciale du vil-
lage après l’arrivée de notre boucher dont la fréquentation 
notable marque l’intérêt des Jarréziens pour des commerces 
associant dynamisme et qualité. À deux pas de ces commerces, 
à proximité d’un parking et des écoles, vous pouvez désormais 
trouver l'agence postale communale, un service public qui avait 
disparu il y a 4 ans. Fruit d’un long travail, cette réouverture 
traduit notre volonté d’offrir un service public pour tous avec 
notamment des horaires élargis au samedi matin.

Parallèlement, de nouvelles initiatives voient le jour : depuis 
le 1er octobre, l’abonnement à la bibliothèque est 100% gratuit, 
une décision qui exprime notre volonté de rendre la culture 
accessible au plus grand nombre comme d’ailleurs la baisse 
des tarifs d’entrée aux spectacles organisés dans le cadre des 
scènes jarréziennes.

Dans un cadre plus général, nous bénéficions enfin d’une meil-
leure connexion avec la métropole et les communes voisines 
grâce à notre nouvelle offre de transports en commun. Celle-ci 
résulte d’une collaboration fructueuse avec la COPAMO que 
nous tenons à remercier ici. Fréquences quasi doublées sur la 
ligne 114, accès au métro de Saint-Genis-Laval… Vous décou-
vrirez ces nombreuses améliorations dans le dossier que nous 
lui avons consacré et le flyer joint.

En 2024, nous poursuivons nos efforts partout où nous pouvons 
faciliter votre quotidien et rendre la vie plus agréable. Nous 
avons lancé de nombreuses réflexions sur nos installations 
sportives et scolaires… Le travail est démesuré tant il reste à 
faire en la matière.

Je vous souhaite à toutes et tous d’excellentes fêtes de fin 
d’année.

Le Maire, Arnaud Savoie
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LA FÊTE DE LA PATATE  
PREND RACINE !

E
t si on faisait de notre « fête de 
la patate », un événement qui 
dépasse l’habituelle cueillette de 
pommes de terre et devienne une 

fête jarrézienne adressée à un plus 
large public ? 
C’est le pari que se sont lancé les 
frères Marcon en ce début d’année 
2023. Les deux jeunes patrons du 
Primeur de Bel air ne se voient pas 
seuls dans cette aventure : ils vont 
solliciter les commerçants qui ont, 
comme eux, la volonté d’animer le 
village. Tous confirment leur accord.

Dès le mois de mars, le petit collectif 
se forme et travaille à l’organisation de 
cette fête prévue juste après la fête de 
la pêche de vigne.
Le 10 septembre, le soleil luit au petit 
matin, au moment où s’installe chaque 
acteur de l’événement.

Mathis et Florian Marcon sont à 
pied d’œuvre pour installer un très 
grand banc de fruits et légumes et ser-
vir les boissons fruitées.

Charlie Baroé, le propriétaire de La Gare 
est de la fête. C’est lui qui a en charge 
la vente de vin.

Simon Fontanay et Etienne Besson de 
Caribrew sont arrivés avec un bon stock 
de fûts de bière blonde et ambrée.
Guillaume Lancelon notre boucher four-
nit le solide. Au menu, poulet, bœuf, 
brochettes et merguez…Tout cela cuit 
sur brasero.

À midi, le repas est un franc succès. 
Plus de 600 convives sont ainsi servis 
et, regrette Mathis, « On n'a pas pu 
servir les derniers visiteurs, faute de 
marchandises. »

Les visiteurs ont pu déguster nos 
spécialités locales mais aussi profiter 
de nombreuses animations ludiques 
comme le labyrinthe géant, un par-
cours dessiné sur un terrain d’un hec-
tare avec des énigmes à découvrir en 
famille. L’autre animation couronnée de 
succès fut celle proposée par Anim’aux 
Gosses. Pascal di Bisceglie et son équipe 
invitaient les enfants à faire des tours 
de poney dans la campagne.

Enfin n’oublions pas la cueillette de 
pommes de terre sur le terrain du Pri-
meur de Bel air, une opportunité unique 
pour les jeunes agriculteurs de faire 
découvrir leur quotidien à des Jarré-
ziens jeunes et moins jeunes et peut-
être faire naître des vocations.

Emblématique d’un renouveau à Sou-
cieu, cette manifestation fédérant des 
jeunes agriculteurs, commerçants et 
artisans a réuni près d’un millier de 
visiteurs.

Les organisateurs de la fête de la patate 
sont déjà prêts à repartir pour une nou-
velle édition avec des nouveautés et des 
améliorations pour accueillir encore 
mieux un plus grand nombre de pata-
tophiles. Bravo et merci à cette équipe 
qui participe pleinement à l’animation 
et au développement commercial du 
village. n

— Gérard Magnet

Emblématique 
d’un renouveau 
à Soucieu, cette 
manifestation 
fédérant 
des jeunes 
agriculteurs, 
commerçants et 
artisans a réuni 
près d’un millier 
de visiteurs
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OUVERTURE DE LA NOUVELLE 
PHARMACIE LE 1ER JUILLET É
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En ce 1er juillet, Marie-Pierre Dupré Latour a cédé 
la pharmacie et peut savourer une retraite bien 
méritée après plus de 13 ans sur notre commune. 

Qui est notre nouvelle pharmacienne ?
Elna Scala, diplômée à Lyon en 2009, elle a travaillé 
dans plusieurs pharmacies à Lyon, dans la Loire, et 
plus récemment à la pharmacie de Mornant. Elle a 
également un diplôme universitaire d’orthopédie.
L’équipe n’a pas changé sauf Corinne qui est partie 
à la retraite : Marie-Pierre et Nicolas, préparateurs 
en pharmacie, et Claudie, étudiante en pharmacie 
sont toujours là pour vous conseiller. Une nouvelle 
assistante les rejoindra à partir de janvier. 
Elna est ravie de reprendre une pharmacie de village 
afin de tisser un vrai relationnel avec les Jarréziens, 
de les voir revenir. La commune de Soucieu est riche 
de professionnels de santé, avec qui elle interagit 
tous les jours comme nos infirmières et médecins. 
Elle a décidé d’effectuer des travaux sur l’espace de 
vente afin de faciliter les passages, mais également 
sur la devanture de l’officine. Vous avez déjà pu voir 
les changements ! 
Elle a reçu un très bon accueil à son arrivée et est 
certaine que cela continuera. n

— Laurence Chirat,  
Commission Revitalisation du centre-bourg et commerces

NOUVEAU

À 
l'Echevette, une variété infinie de 
créations artisanales vous attend. 
Que vous soyez à la recherche de 
pièces uniques, de produits originaux 

ou de cadeaux spéciaux, vous trouverez ici 
un incroyable choix de produits fabriqués à 
la main avec amour et dévouement.

Chaque visite à l'Echevette est une expé-
rience unique. Découvrez l'authenticité des 
métiers d'art et des traditions artisanales 
locales grâce aux expositions régulières qui 
mettent en lumière le savoir-faire de nos 
artisans invités. Vous serez émerveillé par 
la diversité de nos créations, allant de la 
poterie à la couture, en passant par la tor-
réfaction, la savonnerie, et bien plus encore.
Nous sommes fiers de soutenir la créativité 

locale et de contribuer à préserver les tra-
ditions artisanales. Chaque achat que vous 
faites chez nous est un geste qui soutient 
directement les artisans et renforce le tissu 
local de Soucieu-en-Jarrest.
Nous avons le plaisir de vous informer que 
pour les fêtes de fin d'année, nous étendrons 
nos jours d'ouverture pour que vous puissiez 
profiter de notre sélection d’idées cadeaux 
dans un cadre festif. 

 d’infos : Boutique L'Echevette
2 traverse des Terreaux 
69510 Soucieu en Jarrest
Horaires d'ouverture : Samedi 9h30-
12h30 / 15h-18h — Dimanche 9h30-12h30

— Franck, Assocation l'Échevette

NOËL APPROCHE,  
PENSEZ À L’ÉCHEVETTE !

 d'infos : 09 72 98 07 68 / pharmaciedesoucieu@gmail.com 
Ouverture Lundi de 14h30 à 19h, du mardi au vendredi de 8h30 
à 12h15 et de 14H30 à 19h, samedi de 8h30 à 12h15.

Une application vous permet de trans-
mettre vos ordonnances sans vous 
déplacer, vous y trouverez également 
des informations pour vous permettre 
de prendre soin de votre santé.
 Téléchargez l’application  
de votre Pharmacie
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Organisé par le CME et le CMJ, le vendredi 15 septembre 2023,  
le cross a réuni 102 participants, (parents et enfants).

Quel que soit leur ordre d’arrivée tous ont couru pour une bonne 
cause choisie par les enfants. Cette année, ils avaient sélectionné 
l’association « Docteur Clown ». 
Cette association a été fondée afin de faire intervenir des clowns, 
jongleurs et magiciens professionnels auprès d’enfants hospitalisés. 
Ces clowns contribuent, à leur façon, à détendre les enfants malades 
et à les aider à mieux vivre leur hospitalisation.  
Au terme du cross, les enfants ont pu remettre un chèque de 
992.50 euros aux bénévoles de l’association « Docteur Clown ». Encore 
une belle réussite et un grand bravo aux enfants du CME pour qui 
c’était la dernière manifestation avant l’élection d’un nouveau CME.

Un grand merci à tous et rendez–vous l’année prochaine pour une 
nouvelle édition ! n

— Le Pôle Enfance
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Les jeunes Jarréziens et 
les aînés à l’Assemblée 
nationale
Les jeunes du CMJ et les aînés ont eu l’occasion de partager 
une journée à Paris afin de visiter l’Assemblée Nationale en la 
présence de M. Jean-Luc Fugit, député de la circonscription 
et Mme Magali Bacle, adjointe à la santé et aux solidarités. 
Ils ont également pu se rendre au ministère des Armées et 
découvrir le bureau de Clémenceau ainsi que celui du général 
De Gaulle, grâce à Malo Tricca qui a organisé cette rencontre. 
Ils ont aussi profité d’une belle balade dans la capitale où ils ont 
observé les monuments les plus célèbres de la ville. Le tour en 
bateau-mouche leur a permis de pique-niquer et de se reposer 
tout en regardant le paysage. Le soleil était bien entendu au 
rendez-vous. Cette journée fut épuisante mais pleine de bonne 
humeur et de souvenirs. Nous remercions la Municipalité pour 
cette belle journée. n

— Le Pôle Enfance

Conseil Municipal des Enfants

Bienvenue à la nouvelle équipe
Vendredi 20 octobre ont eu lieu les élections du nouveau Conseil Municipal 
des Enfants. Ce sont 28 enfants des 2 écoles (Saint Julien et Chadrillons) qui 
se sont portés candidats. Tous les enfants des classes de CE2, CM1 et CM2 sont 
venus voter en mairie : élection officielle comme les grands avec dépouillement 
en fin de journée. Les candidats ayant obtenu le plus de voix par niveau et par 
école ont été élus. Ils sont au nombre de 16. Le nombre de postes par école 
est proportionnel à l'effectif d'élèves par école. .
À l’école Saint Julien 4 postes : Axel Borel, Blanche Bouet, Gianni Di Stasio 
et Joseph Duforest. À l’école des Chadrillons 12 postes : Axel Adelhanoff, Clé-
ment Aroles, Malo Chapuis, Myla Lafond, Nathan Noel Lardin, Léo Martinez, 
Jules Menier, Chloé Petito, Gaspard Selosse, Marius Vermogen, Violette Vinson 
Seon, Alicia Vitaloni.
Cette nouvelle équipe a pris ses fonctions dès le mardi 24 octobre lors de la 
journée d’intégration où les enfants ont fait connaissance et ont mis en place 
les projets pour les 2 ans à venir. Nous leur souhaitons deux belles années de 
mandature au sein du CME ! n

— Le Pôle Enfance

Semaine Bleue

SOUCIEU D'HIER ET D'AUJOURD'HUI
Dans le cadre de la Semaine Bleue organisée par la COPAMO du 
28 septembre au 14 octobre, plusieurs activités ont eu lieu sur 
la commune. Tout d’abord le Quizz intergénérationnel qui fut un 
véritable succès ! Et n’oublions pas l’exposition photo « Soucieu 
d'hier et d'aujourd'hui » qui a eu lieu en octobre à la bibliothèque. 
Cette exposition est le fruit du travail effectué entre le CMJ (Conseil 
Municipal des Jeunes) et le Conseil des Aînés. 
Nous souhaitions développer les projets intergénérationnels et cela 
marche ! À l’année prochaine ! n

— Magali Bacle,  
Vice-Présidente COPAMO Prévention Santé et Innovation Sociale
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T
oute l'équipe du Pôle Enfance s'était réunie afin 
de préparer cette année scolaire. Au programme, 
présentation des nouveaux agents, fonctionnement, 
sécurité et hygiène, mesures sanitaires, mis en 

œuvre de nouveaux projets d'activités, visite des locaux, 
et rencontre avec les équipes d’enseignants…

Dès la rentrée les écoles ont accueilli
- 295 élèves à l'école élémentaire "Les Chadrillons",
- 161 élèves à l'école maternelle "Les Chadrillons",
- 107 élèves à l'école privée de Saint Julien.

— Le Pôle Enfance

Rentrée de l'école maternelle Les Chadrillons…

L'équipe périscolaire

et de l'école élémentaire Les Chadrillons

E
N

FA
N

C
E

 E
T

 J
E

U
N

E
S

S
E Réunion de pré-rentrée :  

c’était le 1er septembre 2023

Conseil de Parents d’Elèves

Les parents passent à l’action !

L’
activité du comité des parents d’élèves (CPE) 
sera encore très riche cette année avec 
toujours la volonté d’accompagner au mieux 
les enfants de l’école publique des Chadrillons 

ainsi que leurs parents au cours des trois conseils 
d’école avec les représentants FCPE des parents 
d’élèves nouvellement élus.

Comme les années précédentes, le CPE organise divers 
événements avec toujours à l’esprit une accessibilité 
pour tous, à commencer par la bourse aux jouets le 
dimanche 19 novembre 2023 de 9h à 16h à l’espace 
Flora Tristan.
L’année 2023 se poursuivra avec la vente de sapins, la 
vente de fromage et la photo de famille.
Pour l’année 2024, notre équipe dynamique et 
conviviale vous attend nombreuses et nombreux pour 
le célèbre carnaval le 23 mars 2024 dont le thème vous 
sera communiqué en fin d’année, et la remise en jeu 
du trophée du CPE lors de la soirée pétanque parent-
enfant le vendredi 28 juin 2024. Cette année scolaire 
se clôturera par l’organisation de la journée CM2 offerte 
à tous les élèves qui rejoindront le collège.
Le CPE, c’est aussi la forte participation à l’organisation 

de la SaintéLyon le 2 décembre 2023 et pour le 
bon déroulement de la fête de l’école le samedi  
15 juin 2024.

Toutes ces activités au travers 
du CPE ne sont possibles 
qu’avec l’aide des membres de 
l’association et des différentes 
commissions d’organisation 
mais aussi l’aide des parents 
bénévoles indispensables au bon 
déroulement de ces nombreuses 
activités. Alors n’hésitez pas à venir 
nous rejoindre et vous tenir informés 
soit lors des différentes réunions d’échange 
avant chaque conseil de classe, soit auprès des 
représentants élus ou notre page facebook/
cpechadrillons. n

— Stéphane, du CPE

 d'infos : Pour toutes questions, vous 
pouvez nous joindre sur l’adresse mail :  
cpe.soucieu@fcpe69.fr
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À l’occasion de la semaine du goût, les enfants de l’école 
Les Chadrillons ont participé à différentes activités.

Certains ont appris à imaginer un repas équilibré à partir 
d’un jeu avec une maman diététicienne. 
D’autres sont allés au restaurant La 
Gare pour visiter et découvrir diffé-
rentes saveurs (sucré, salé, acide, amer) 
lors d’ateliers de dégustation. Ils ont pu 
goûter de la chantilly au sirop d’érable 
(miam !), des frites (délicieuses !), du 
cornichon (un peu piquant !) et du cacao 
amer (un peu trop amer !).

Certains enfants ont cuisiné à l’école : pain, gâteau aux 
pommes, brochettes de fruits, pancakes au sirop d’érable… 
et ils se sont régalés ! n

— Aurélia Teissier

École élémentaire Les Chadrillons

La leçon d’équilibre
À l’occasion de la semaine du goût, du 16 
au 20 octobre, les deux classes de CP et 
la classe de CP/CE1 de l’école des Chadril-
lons ont travaillé sur l’équilibre alimen-
taire et l’éveil des papilles.

À partir de la pyramide alimentaire, les 
enfants ont appris à élaborer un repas équi-
libré et à catégoriser les aliments. 
Au programme : intervention d’une diété-
ticienne, d’un professionnel de l’agro-ali-
mentaire, d’un traiteur, petit déjeuner en 
classe, création d’assiettes artistiques, 
« 1 jour, 1 couleur », découverte des mul-
tiples saveurs, ateliers cuisine (compote, 
chaussons aux pommes)…
Une délicieuse semaine gourmande pour 
clore la première période de cette année 
scolaire ! n

— Sophie Maisse, directrice d'école

Maternelle Les Chadrillons

LA SEMAINE DU GOÛT EN MATERNELLE
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Les projets sont nombreux à l’école 
Saint Julien ! 
Personnellement, rejoindre cette struc-
ture en tant que nouveau chef d’éta-
blissement pour cette année scolaire 
me remplit de joie. Je souhaite pour-
suivre cette belle dynamique mise en 
place par ma prédécesseuse et offrir 
aux élèves l’envie de découvrir et 
d’apprendre dans un environnement 
bienveillant.
Dans cette perspective, nous avons 
embelli, lors d’une matinée travaux, 
notre cour de récréation avec des 
jeux « éco-logiques » qui sont dans la 
continuité de notre label Éco-École. Les 
familles ont pu découvrir ces réalisa-

tions lors des Portes Ouvertes de l’éta-
blissement, organisées le 17 novembre.
Dans le cadre de la semaine bleue, les 
élèves de CM2 de l’école Saint Julien 
ont participé à un quizz intergénéra-
tionnel de la COPAMO, ils ont passé un 
très bon moment convivial et riche en 
culture générale. 

Grâce à une intervenante en sport, 
tous les élèves de la PS au CM2 vont 
expérimenter de multiples sports en 
lien avec les Jeux Olympiques.
Ils découvrent, tous les mardis depuis 
le 12 septembre, les différentes tech-
niques et règles sportives et cela 
jusqu’à la fin de l’année scolaire.

L’objectif est bien sûr de s’associer aux 
Jeux Olympiques de Paris mais aussi 
de réaliser nos propres olympiades en 
fin d’année scolaire.
L’établissement poursuit les projets mis 
en place depuis 2 ans avec l’enseigne-
ment d’une langue étrangère dispensé 
par une intervenante en Anglais pour 
les classes élémentaires. Les mater-
nelles proposent depuis cette année, 
un éveil dans cette langue étrangère.
Nous poursuivrons aussi le travail 
débuté l’année dernière autour de l’ali-
mentation : développer notre potager. 
Durant la semaine du goût, les élèves 
ont pu participer à des ateliers culi-
naires organisés par l’équipe ensei-
gnante.
Toutes ces expériences culturelles, 
artistiques et sportives sont le fruit 
d’une belle collaboration. « Saint 
Julien » est une école animée par un 
authentique esprit familial et convivial 
profondément incarné par tous les 
membres de la communauté éducative 
(équipe pédagogique, familles, élèves 
et associations de l’école), et par l’en-
vie d’accompagner chaque élève dans 
toutes ces dimensions.
« À l’école Saint Julien, je grandis 
bien ! » n

— Stéphanie Cogoli, chef d’établissement 

 d'infos : www.ecolesaintjulien.fr 
Contact : direction@ecolesaintjulien.fr

École Saint Julien

Une année riche en promesses !

Apel Saint Julien

Marché de Noël, la fête 
avant la fête !
Pour la 5e saison, l’école St Julien donnait rendez-vous 
pour son marché de noël le 26 novembre, au cœur de notre 
village ! Sur la place de la Flette, on pouvait rencontrer 
40 exposants, des commerces de bouche, des artisans et 
des producteurs locaux proposant des produits de qua-
lité (décoration, couture, disquaire…) et ainsi préparer 
quelques cadeaux de noël. 

Cet évènement est bien sûr un moment de plaisir, de décon-
traction pour tout le monde. Les enfants ont pu s’amuser 
auprès de chiens de traineaux (lemondedeshusky.fr), s’orner 
des plus beaux maquillages réalisés par la Fée Pailletée et 
réaliser des boules de Noël. Ils ont pu surtout comme chaque 
année rencontrer le Père Noël qui nous a honoré de sa pré-
sence ce jour-là !

Chacun a pu trouver de quoi se restaurer auprès du foodtruck 
« la frithérapie » ou directement à la buvette de l’APEL où 
des crêpes et du vin chaud les attendaient dans la bonne 
humeur qui caractérise notre association ! n

— L’APEL St Julien
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Eimy Dubost est une 
jeune collégienne jarrézienne entrée 
en 4e cette année. Elle pratique le 
BMX depuis maintenant 2 ans.

Pourquoi le BMX ?
EIMY : J’ai fait d’abord de la danse clas-
sique puis je me suis retrouvée une 
année sans sport. Ma mère m’a alors 
proposé de faire du BMX. J’ai toujours 
aimé le vélo. Je faisais du DH* l’été. 
Mon petit frère avait commencé le BMX 
avant moi. Il m’a fallu 2,3 semaines 
pour m’y mettre et ça m’a plu ! J’aimais 
bien les sensations du vélo, les bosses, 
les virages…

Quel est la charge des 
entraînements ?
EIMY : Je m’entraîne sur la piste les lun-
dis, mercredis, vendredis. Les mardi et 
jeudis sont réservés aux séances de 
musculation, au renforcement muscu-
laire. Je consacre mes week-ends aux 
courses ! Il peut y avoir parfois deux 
courses dans le week-end ! Quand il n’y 
a pas de compétition, je m’entraîne le 
samedi.
« De Novembre à janvier c’est plus calme et 
à partir de février ça repart », nous confie 
son papa.

Comment s’est passé ton 
championnat du monde à Glasgow 
en août ?
EIMY : Je suis sortie en quart de finale. 
Mon objectif était d’aller au-delà des 
manches. Je suis super contente parce 
qu’au championnat d’Europe à Besan-
çon, j’étais sortie de la piste à la troi-
sième manche…

Quels sont tes projets pour la 
suite ? 
EIMY : Les coupes de France, peut-
être certaines coupes d’Europe. Mon 
objectif serait soit de faire des quarts, 
soit des demis. Au moins dépasser les 
manches. 

LE MOT DU PAPA  «  Il y a de fortes chances 
qu’elle soit qualifiée pour les prochains cham-
pionnats du monde aux Etats-Unis. Mais là-
bas les budgets demandés sont énormes et 
nous n’avons pas les moyens d’y participer. 
Une course de championnat du monde coûte 
5000€. Rien n’est pris en charge, même pas 
les engagements. On a eu des aides de la Mai-
rie mais ça reste compliqué pour la suite.  On 
recherche des sponsors, des aides à droite et 
à gauche. » 

En seulement 2 ans, Eimy a 
beaucoup progressé ! 

LE MOT DU PAPA  «  Eimy fait du BMX depuis 
seulement deux ans et on ne pensait pas que 
tout irait aussi vite. L’année dernière après la 
première course, on a appris qu’elle était en 
mesure de se qualifier pour les championnats 
d’Europe et du Monde. La première course était 
en mars, la dernière en juin. 
C’est là que nous avons su qu’elle était qualifiée 
pour les championnats du monde en août, un 
délai trop court pour anticiper…On ne s’y 
attendait pas et tout s’est emballé d’un coup. » 

Mener les études en parallèle, ce 
n’est pas trop difficile ?
EIMY : Non ça va, les devoirs j’essaie de 
les faire le plus en avance que je peux. 
Pour l’instant ça va, ce n’est pas très 
dur. J’arrive à m’organiser.

LE MOT DU PAPA  «  Les jours de compétition, 
les essais ont lieu le matin, dès 9h-9h30, les 
courses l’après-midi puis l’annonce des résul-
tats et les podiums se déroulent entre 18h et 
19h. Ça fait des bonnes journées. »
EIMY : Les entraînements se font en 
groupes, avec différents niveaux. Le 
coach se déplace sur les grosses com-
pétitions. Au Europe et au Monde ils 
ont un collectif France, qui gère les 
pilotes mais ce sont des entraineurs 
qui ne connaissent pas forcément les 
pilotes et leur niveau. Ils sont donc un 
peu livrés à eux-mêmes niveau tech-
nique. C’est à eux de gérer comment 
ils vont aborder la piste, comment ils 
vont aborder les difficultés techniques. 
Le coach nous suit via les réseaux, il 
regarde les vidéos et corrige un peu 
mais c’est un peu compliqué de ne pas 
avoir un coach sur place. » 

Il n’y a pas d’autres solutions pour 
l’accompagner ?

LE MOT DU PAPA « Depuis notre appel aux dons 
elle est suivie par une association : Spodev à 
Pollionnay. La récolte de fond passe par eux. 
C’est une association spécialisée dans le sport 
et ils ont une branche pour les jeunes talents. »

Qu’est-ce qui te plaît le plus dans 
ce sport ?
EIMY : L’envie de se dépasser, la tech-
nique est compliquée, on doit toujours 
essayer de s’améliorer… Faire la course 
avec les autres, c’est cool ! La personne 
que tu ne bats pas cette année, tu la 
battras peut-être la prochaine fois. Ça 
te tire vers le haut.

Tu retrouves souvent les mêmes 
personnes ?
EIMY : Oui, j’ai retrouvé les filles du 
challenge France aux Europe et au 
Monde. Ça nous a permis de créer des 
liens et on est devenues amies. C’est 
sympa.

Un dernier mot à dire ? 

LE MOT DU PAPA  «  On remercie la Mairie de 
nous avoir donné des fonds, car on connaît 
d’autres pilotes qui ont un peu les mêmes 
difficultés dans divers clubs, ce ne sont pas 
toutes les mairies qui contribuent aux besoins 
de leurs sportifs ».

— Kathleen Bénière

*DH pour Downhill, VTT descente

Eimy Dubost, un talent, le BMX !

5 000 € 
C’est le budget dont Eimy  
a besoin pour aller au championnat 
du monde qui se déroulera aux 
États-Unis en mai 2024
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L
a place Jeanne Condamin est un lieu de grand passage 
à Soucieu. Nous la traversons tous pour aller à la 
bibliothèque ou au pôle médical. Elle est empruntée 
notamment par les riverains, nombreux dans ce 

secteur, par les multiples judokas, les autres adhérents 
de la MJC, ainsi que le club des Amis Jarréziens. 
Elle est également le lieu de rassemblement des élèves 
à la sortie des classes, à l’heure du goûter.

Et pourquoi pas améliorer ce lieu de vie  
et de partage ?
De modestes aménagements pourraient apporter du confort 
et faciliter les échanges.

Et pourquoi pas le faire ensemble ?
Considérant que les usagers étaient les plus à même de 
proposer des actions d’amélioration, la commune a engagé 
une concertation autour de ce thème.

Un groupe d’usagers a été constitué, représentant les écoles, 
le conseil des aînés, la bibliothèque et la MJC. Il est accom-
pagné par des élus et des agents communaux. Un apport 
méthodologique est apporté par Pluricité.
Les Jarréziens ont été directement interrogés lors de 
séances de "micro-trottoirs". Ils ont également été encoura-
gés à s’exprimer via des questionnaires et des boîtes à idées.

Et pourquoi pas le faire vite ?
« Plus vite on met en œuvre les solutions, plus vite les usa-
gers en profiteront ». Le groupe a adopté ce principe guidé 
par le pragmatisme. Il orientera donc les élus à retenir les 
propositions simples, profitables au plus grand nombre, et 
rapides à mettre en œuvre. L’objectif est de finaliser les 
aménagements au plus tard au premier trimestre 2024. n

— Nicolas TRICCA,
Délégué aux sports et à la concertation citoyenne

A
ctuellement, en France, les biodéchets de cuisine (déchets 
de préparation et restes de repas, produits périmés/non 
consommés – hors emballages –) représentent 1/3 du 
contenu du bac gris (déchets ménagers résiduels). Sur 

notre territoire, les déchets issus des bacs gris sont incinérés.

La matière organique est une 
richesse, l’incinérer c’est : 
-  générateur de pollutions 

(transport, émissions) 
-  une perte de matière, 

aisément valorisable !

À partir du 1er janvier 2024 
Les biodéchets de cuisine 
(préparation, restes de 
repas...) doivent être triés à 
la source pour les valoriser. 
La loi AGEC du 10 février 
2020 préconise le retour à 
la terre (relative à la lutte 
contre le gaspillage et à 
l'économie circulaire).

— Laurence Chirat,
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Tri des déchets

Obligatoire dès le 1er janvier 2024
Comment faire à Soucieu ?

Améliorer la Piat,  
pourquoi ne pas le faire ensemble ?
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C
ertaines traditions ont de 
l’avenir. Ainsi la « fête des 
voisins » est presque devenue 
une institution à Verchery. Les 

grands repas champêtres existaient 
depuis des décennies dans ce 
quartier mais au fil du temps ils 
avaient disparu… Jusqu’au jour où 
Véronique Lacoste eut l’idée de 
réadapter ce grand mâchon en « fête 
des voisins ».

Désormais organisée le deuxième 
week-end de septembre, cette fête ras-
semble des dizaines d’habitants sur la 
place du Planil, site privilégié pour de 
telles manifestations.
Grand espace vert encadré de maisons 
de pierre traditionnelles, la place du 
Planil a conservé le charme authen-
tique de ces villages du XIXe. Ce n’est 
pas un hasard si elle a servi de cadre 
à quelques scènes du film « le temps 
des porte-plumes ». 

Au-delà du décor, la fête des voisins 
est ici un temps fort de la vie villa-
geoise, un moment convivial où l’on se 
retrouve mais aussi où l’on découvre 
de nouveaux voisins parfois fraîche-
ment arrivés.
Pas la peine de faire partie d’une asso-
ciation ou d’avoir une préoccupation 
commune pour se retrouver. Ici seul 
compte le plaisir de la rencontre. Alors 
le temps passe vite, on déguste, on 

blague, on trinque et on chante juste 
ou faux mais en chœur bien après le 
coucher du soleil. Une soirée à la bonne 
franquette où les étoiles brillent dans 
les yeux des convives comme dans le 
ciel clément de cette fin d’été.

Y a t’il une recette pour réussir 
ces fêtes de quartier ?
Oui : la première c’est d’avoir une ou 
deux personnes assez investies pour 
lancer l’initiative. 
Après le départ de Véronique Lacoste, 
Jean Baptiste Laurent et Annie, Claude 

Cazolari ont repris le flambeau. Fabri-
cation d’affichettes, de flyers, distri-
bution dans les boites aux lettres… 
Avant et pendant cette fête les tâches 
ne manquent pas !

Côté buffet !
Comme toutes fêtes de voisins qui 
se respectent, chacun amène son 
plat « signature » avec une bouteille 
de vin ou de jus de fruits. Mais pour 
éviter les déséquilibres alimentaires, 
tous les habitants des numéros impairs 
apportent le sucré tandis que ceux des 
numéros pairs se chargent du salé.
Un autre truc enfin, c’est de penser à 
réserver le plus tôt possible table ou 
barnum à la Mairie.
L’air de rien, cet événement informel 
constitue chaque année un temps pri-
mordial pour créer ce lien qui manque 
tant à notre société. 

Conscient de l’importance de maintenir 
et promouvoir cette tradition, nous 
souhaitons contribuer au succès 
des fêtes des voisins dans la mesure 
de nos moyens (prêt de matériel 
ou communication). Vous êtes 
organisateur ou souhaitez le devenir, 
contactez la Mairie. n

  contact@soucieu-en-jarrest.fr
  04 78 05 26 33

— Gérard Magnet

Verchery

Faites des voisins  
heureux !
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RECENSEMENT 2024
 L’HEURE DES COMPTES

L
e recensement général de la 
population des communes a lieu 
tous les 5 ans. Ainsi, à Soucieu, 
nous serons tous recensés entre 

le 18 janvier et le 17 février 2024.

Il faut le savoir : se faire recenser est 
un acte civique, obligatoire et gratuit.
C’est un acte très utile qui permet de 
connaître le nombre d’habitants de la 
commune afin que l’État puisse fixer 
sa participation au budget de la com-
mune. Plus on comptera de Jarréziens, 
plus la participation financière sera 
importante. 

Les chiffres de la population per-
mettent également aux collectivités 
locales (ou territoriales) d’ajuster leur 
action publique aux besoins de tous en 
matière d’équipements publics.

Le recensement de la population est 
sûr et confidentiel
Les questionnaires papier ou internet 
ne servent qu’à l’élaboration de 
statistiques par l’INSEE seulement : 
aucun contrôle administratif ou fiscal 
ne peut en découler. Les noms et 
adresses ne sont pas conservés dans 
les bases informatiques. Les données 

sont traitées par l’INSEE dans le 
respect du Règlement Général sur la 
Protection des Données (RGPD) et de 
la loi Informatique et Libertés. 

Le recensement de la population est 
simple
Vous recevrez un courrier d’informa-
tion ou la visite d’un agent recenseur 
muni d’une carte tricolore officielle. 
Vous pourrez répondre au question-
naire en quelques minutes ou en ligne 
directement grâce à des codes person-
nels à usage unique ou sur papier. n

— Alexandra Lao

10 septembre, rentrée des « Classe en 3 »
Plus de 90 conscrits de 0 à 90 ans !
« Après une année de préparation, c'est le dimanche 10 septembre que les classards en 3 ont fait 
le traditionnel défilé au village ! 
Après ce spectacle dans les rues de Soucieu, accompagné par la fanfare de Sainte Catherine, un 
apéritif a été offert par la mairie aux Jarréziens.
Les classards se sont ensuite retrouvés au restaurant "Les Copains d'Abord" à Brindas. 
De bons moments de convivialité pour se rappeler des souvenirs ou même faire connaissance !
Rendez-vous dans dix ans. »

— Mme Serraille
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À Soucieu, les transports en commun 
demeuraient un enjeu essentiel.
Depuis des années, jeunes et moins jeunes 
déploraient le manque de cars pour se déplacer 
jusqu'aux communes voisines et grands pôles 
de la Métropole. Mais ce problème de desserte 
ne pouvait trouver de solutions satisfaisantes 
à l’échelle de la commune ni même de la seule 
intercommunalité.

Conscient de la nécessité d’agir, nous avons 
choisi de nous placer sous la bannière de la 
Copamo pour faire entendre notre attente 
légitime au-delà de notre territoire.
Après trois ans de réunions périodiques et 
de négociations intenses avec le SYTRAL, la 
nouvelle offre de transports en commun permet 
de se déplacer beaucoup plus facilement et plus 
rapidement en laissant sa voiture au garage.

Nous pouvons ainsi apprécier le travail de la 
Copamo, qui un an après son entrée à Sytral 
Mobilités nous permet de bénéficier d’une offre 
de transport totalement revue à la hausse :
Concrètement :

  une fréquence quasiment doublée sur la 
ligne 114 : 36 trajets aller-retour par jour au 
lieu de 20 trajets avec l’ancienne formule,

  une ligne plus directe relie Soucieu au 
nouveau Métro B à Saint-Genis-Laval en 
27 minutes (45 minutes avant),
  davantage de fréquences le week-end,
  un tracé identique matin, midi et soir,
  une connexion avec les gares de Givors et 
Brignais.

Ce n’est qu’un début ! Au cours de l’année 
prochaine, nous pourrons aussi profiter de 
la création d’une nouvelle ligne Vourles-Marcy 
l’Etoile qui passera par Soucieu-en-Jarrest.

On a fait bouger les lignes

TOUT CE QUI 
NOUS LIE D’une correspondance à l’autre.

Les transports en commun, 
La Poste… tous ces services 
contribuent au bien-être quotidien 
de beaucoup de Jarréziens. 
C’est pourquoi nous souhaitons 
évoquer dans ce dossier deux 
services publics que nous avons 
fortement fait évoluer !NOS TRANSPORTS EN COMMUN
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ça change la vie !
Bien sûr, le renforcement de toutes ces lignes n’est 
pas seulement destiné aux non-automobilistes.  
Il offre désormais à chacun l’opportunité de comparer 
et choisir objectivement son mode de transport. 
Le temps gagné en voiture s’avérant désormais très 
relatif voire contre-intuitif. En effet, 40 minutes sont 
nécessaires pour faire Lyon-Gerland le matin avec la 
formule car/métro (Saint-Genis-Laval)… et combien 
de temps en voiture sachant qu’il faut aussi trouver 
une place libre pour se garer ?

Combien ça coûte ? 
  Abonnement mensuel (Cars du Rhône) 35,80 €
  Abonnement annuel (Cars du Rhône) 358 €
  Rhône-pass mensuel (Cars du Rhône + TCL) 82,50 €
  Rhône-pass annuel (Cars du Rhône + TCL) 825 €

Pour vous encourager dans votre transition vers des 
modes de déplacement plus durables, la Copamo 
finance vos abonnements Cars du Rhône pour un 
accès illimité au réseau ! Il existe des tarifications 
dégressives (jeunes, séniors, famille et solidaire). 

Consultez toutes les formules et achetez 
vos abonnements sur la boutique en ligne  
www.carsdurhone.fr et en point de vente : 
Transdev secteur sud 5 Chemin des Plattes à Vourles 
- 04 78 70 21 01 Du lundi au Vendredi 8h30-12h et 
13h45-17h45.

50 % de votre 
abonnement 
Cars du Rhône 
remboursé

 SEUL BÉMOL : LA LIGNE 145 EXIT ! 

Y a t-il des explications ?
Dans un souci de rationalisation de l’offre de 
transport globale, la ligne 145 ne passera plus par 
Soucieu. Après enquête, très peu de Jarréziens 
l’utilisaient pour se rendre dans les communes 
voisines. Cette suppression a été le seul compromis 
accepté par la COPAMO au sein du SYTRAL alors 
que la ligne 114 a été considérablement boostée. 
Nous comprenons le mécontentement des quelques 
personnes privées de la ligne 145 mais la très grande 
majorité des Jarréziens voient enfin leurs attentes 
satisfaites avec la nouvelle fréquence de la ligne 114 
ainsi qu’avec l’arrivée du métro à Saint-Genis-Laval.

Subvention
d’aide 

Pour rappel :

Grâce à l’ouverture du métro de 
Saint-Genis-Laval (ligne B), la 
commune de Soucieu-en-Jarrest 
va bénéficier davantage de service 
sur le réseau des transports en 
commun, dès l’automne 2024. 

Pour les

ans

16 23*

Les différents abonnements 
ne sont pas cumulables !

Abonnement Transport

Quotient familial
- ou = à 400€

Quotient familial 
entre 401€ - 800€

Quotient familial 
entre 801€ - 1200€

Quotient familial 
de + 1200€

100€

75€

50€

25€

75€

50€

25€

75€

50€

25€

100€ 100€

Primo Duo Trio

Documents demandésDocuments demandés : 

• Attestation CAF
• Carte nationale d’identité
• Justificatif de domicile + attestation d’hé-
bergement des parents
• RIB 
• Facture acquittée de l’abonnement

[Seuls les dossiers complets seront traités]

* Pour les 16/23 ans : 
Travailleurs, apprentis, étudiants post-bac 
ou à la recherche d’emploi (uniquement).

au transport en 
commun 

[Subvention proposée par le CCAS]

Indiquez dans la barre de recherche :  
" fiches horaires ligne 114 cars du rhône "

Pour accompagner les Jarréziens à 
utiliser les transports en commun, 
le CCAS a voté une aide financière 
pour les 16/23 ans travailleurs, 

apprentis, étudiants post-bac ou à la 
recherche d’emploi. 

N’hésitez pas à remettre un dossier au CCAS 
contenant : certificat de scolarité, attestation CAF, 
carte nationale d’identité, justificatif de domicile, 
RIB et facture acquittée de l’abonnement pour 
l’année 2023-2024. 
Le montant des aides est déterminé par rapport au 
quotient familial de la CAF.

POUR LES

16/23
ANS

Trouver les horaires de la Ligne  
114 GIVORS - ST GENIS LAVAL
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La ligne B  
du métro lyonnais

La ligne B prolongée à Saint-Genis-Laval

On gagne sur  
toutes les lignes
Sur le plan économique « La question est vite 
répondue » : avec les transports en commun, vous 
divisez au moins votre budget transport par deux. En 
2019, un actif dépensait en moyenne 150 € par mois 
pour se rendre sur son lieu de travail en voiture.
Carburant, entretien, assurances, stationnement… 
En 2023 tout a encore augmenté !

Aujourd’hui, un abonnement mensuel « Cars du 
Rhône » combiné avec l’abonnement « TCL » vous 
coûtera 82,50€, dont la moitié sera remboursée 
par votre employeur !
 
Sur le plan écologique vous divisez votre bilan 
carbone par deux, c’est facile d’être exemplaire !
Bon à savoir : pour un même trajet une personne 
se déplaçant en voiture rejette près du double 
d’émission de gaz à effet de serre (1,9 kg de Co2 en 
voiture contre 1 kg en bus sur un parcours de 10km).

Vous gagnez en sérénité ! Vous pouvez vous laisser 
conduire tout en écoutant votre podcast préféré ou 
en lisant les actualités du jour.
À l’arrivée zéro stress, pas de temps perdu à chercher 
une place ou faire un créneau périlleux et puis un peu 
de marche ne fait pas de mal…

Si vous n’êtes pas encore convaincu et afin de vous 
encourager à préférer des modes de déplacements 
plus durables, la Copamo finance la moitié de votre 
abonnement aux Cars du Rhône pour un accès 
illimité au réseau !

Si vous avez des questions
 d'infos :  Service Mobilité de la Copamo

04 78 44 73 83 - transition.ecologique@copamo.fr
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 QU’EN PENSE MAXENCE ? 
Maxence habite à Soucieu et se rend chaque jour 
à son bureau situé avenue Jean Jaurès à Lyon. 
Il doit arriver à 9h. Les jours de circulation 
fluide, il peut envisager un temps de parcours 
de 40 mn.
Mais dans la majorité des cas, il devra goûter 
aux fameux bouchons lyonnais et prévoir une 
heure de route auquel on ajoutera plusieurs 
minutes pour trouver un stationnement.
En combinant la solution car ligne 114 et 
métro B, il mettra environ 50 minutes pour 
arriver sans stress à l’heure prévue !
La tranquillité en plus, l’énervement en moins !
Alors Maxence a choisi le week-end il prendra 
la voiture mais la semaine ça sera les transports 
en commun.

 TÉMOIGNAGE   Noa B., 20 ans, étudiante
“ J’apprécie vraiment le fait d’avoir beaucoup 
plus de car chaque jour pour rejoindre et 
revenir de mon école de design située à 
Lyon. Concrètement je gagne chaque matin 
15 minutes. Ça me permet d’arriver en cours à 
l’heure et parfois en avance… (rire) ”
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Beaucoup de Jarréziens se souviennent du mécon-
tentement généré par la fermeture programmée 
de la poste en 2019. Lancée par le regretté Gérard 
Massonnet (postier à la retraite), une pétition 
avait alors circulé afin de rétablir ce service public. 
Des centaines de signataires ont ainsi pu exprimer 
leur refus d’accepter cette décision administrative 
contraire aux besoins des administrés.

Après le temps de la désapprobation, il fallait passer 
à celui de l’action ! Dès notre arrivée en 2020, nous 
avons recherché des solutions concrètes pour 
pallier cette carence. Nos buralistes préalablement 
sollicitées avaient accepté d’assurer une partie du 
service de la Poste à condition de le faire dans un 
cadre de temps limité. À cette occasion, nous tenons 
à leur adresser nos remerciements au nom de tous 
les Jarréziens. Elles nous ont donné le temps de 
pouvoir concrétiser notre projet d’agence postale 
communale.

Il a fallu trouver d’abord un local répondant à de 
nombreuses exigences. Situé au 5 rue Micky Barange, 
le petit immeuble « Les bistanclaques » présentait les 
qualités requises et demandait un investissement 
minimum pour l’adapter au cahier des charges de 
la Poste. Par sa situation proche des écoles, des 
parkings et du centre-bourg, cette adresse s’était 
vite imposée comme une évidence.
L’installation de la nouvelle agence communale, 
s’ajoute à celle récente du boucher puis de la 
supérette, renforçant ainsi l’attractivité de cette 
portion de rue, là où il n’y avait plus rien depuis 
trois ans. 
Pour réaliser les travaux nécessaires, nous avons mis 
à contribution l’État, la Région et le Département. 
Les premières subventions sont déjà arrivées et des 
nouvelles sont en cours.

Nous tenons à remercier ces partenaires qui ont pris 
en compte l’intérêt vital de ce service pour notre 
commune. Parallèlement aux travaux, il a fallu 
réfléchir au fonctionnement de ce nouveau service 
public avec le groupe La Poste.
Au-delà de la rédaction du cahier des charges du 
bâtiment, le groupe nous a accompagnés dans 
l’ouverture et la mise en place du service avec notre 
nouvel agent communal spécialement dédié à cette 
mission particulière.
Nous avons eu la chance de recruter Monsieur Lazaar 
dont la connaissance du monde postal constitue un 
atout précieux. Il a travaillé pour le groupe La Poste 
durant de nombreuses années.
C’est lui qui vous accueille désormais tous les jours 
sauf le dimanche et le lundi pour vos courriers divers 
et pour des opérations financières simples.
Chaque jour, Monsieur Lazaar reçoit au moins 
quarante visiteurs dont la plupart sont jarréziens.

Pour conclure, nous avons une pensée émue pour 
Gérard Massonnet qui aurait été heureux de voir son 
vœu exaucé avec une poste enfin retrouvée. n

Votre agence postale  
communale a déjà  
trois mois

NOTRE POSTE

Les horaires ont été définis pour coïncider  
avec l’ouverture de l’école mais aussi ne pas 
pénaliser les personnes actives partant au travail 
entre 8h30 et 9h.

mardi et jeudi : 8h30–12h et 13h30–17h
mercredi et vendredi : 8h30–12h et 13H30–18h
samedi : 9h–12h
L’adresse de l’agence communale  
de la Poste : 5 rue Micky Barange,  
immeuble Les Bistanclaquess

LES SERVICES ASSURÉS PAR VOTRE NOUVELLE  
AGENCE POSTALE COMMUNALE

-  Les opérations liées aux courriers :  
achats de timbres, d'enveloppes prêtes à poster, 
d’emballages colis, mais également des services de 
réexpédition de courriers ou de garde de courriers.

-  Les opérations financières :  
retrait et versement d’espèces
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La Cie Le CONTOIR présenteLa Cie Le CONTOIR présente

Le triangle amoureux 
est un cercle vicieux... 

Mise en scène de Bruno MIARA des Pêchers MignonsMise en scène de Bruno MIARA des Pêchers Mignons

Réservation possible : lacompagnielecontoir@gmail.com
Tarif d’entrée : 10 € - Tarif réduit : 5€ (enfants, étudiants et chômeurs)  

Buvettes prévues - Tout public – Ne pas jeter sur la voie publique

Samedi 23 marsSamedi 23 mars
20h30 20h30   

et Dimanche 24 mars et Dimanche 24 mars 
17h  17h  
Espace Flora Tristan de Soucieu-en-JarrestEspace Flora Tristan de Soucieu-en-Jarrest  

Samedi 16 mars Samedi 16 mars 
20h30 20h30 
Espace Franck Rossi de Saint-SorlinEspace Franck Rossi de Saint-Sorlin

Nous recherchons  
des témoignages,  
photos, anecdotes, etc. 

— Vous avez des choses à nous faire 
partager ? 
— Vous connaissez des personnes qui ont 
participé de près ou de loin à la MJC ?

Contactez-nous au 09.53.05.08.31  
ou à contact@mjc-soucieu.com

Votre MJC fête ses 50 ans !

Festival d’humour

Histoires d’en rire
Depuis 2011, un collectif d’acteurs du 
spectacle vivant de l’Ouest Lyonnais se 
réunit autour du festival de l’humour 
« Histoires d’en rire ». Favorisant la 
découverte culturelle et l’émergence 
de jeunes talents, le festival propose 
une programmation sur plusieurs 
semaines dédiées aux spectacles 
humoristiques et rassemble des com-
pagnies professionnelles et amateures. 
Vous retrouverez comme chaque 
année, une programmation pour tous 
les goûts, du one man show au théâtre 
d’impro en passant par de la comédie 
rénovée ! n

Scène découverte
Jeudi 14 mars à 20h30  
MJC de Soucieu 
— 3 artistes / 1 gagnant élu par le 
public et par un jury 
— Prix d’entrée : 8€/10€ 

Spectacle humoriste
Vendredi 15 mars à 20h30  
MJC de Soucieu 
— Prix d’entrée : 8€/10€

— Bérengère Perreton

Toute l'équipe de la MJC vous souhaite
de joyeuses fêtes et une très bonne année 2024 !

Assemblée générale de la MJC
Parce que toutes vos idées comptent 
et que chacun d'entre vous est un 
maillon de la MJC !

La MJC vous invite à son Assemblée 
Générale le vendredi 9 février à 20h

L’AG est un moment clé dans la vie de la maison, entre bilan 
de la saison 22/23, les perspectives d’avenir et l’élection 
du conseil d’administration.

9 
FEV

Voici un tout nouveau spectacle qui 
nous parle d’AMOUR…
L’amour toujours, plutôt celui qui ne 
tourne jamais rond, l’amour à géométrie 
variable… avec ses intrus, ses cachotteries 
et son lot d’adultères ! Si le ton de la 
comédie et de l’humour est bien présent, 
les dialogues et les situations sont pour 
le moins surréalistes, les textes sont 
empruntés à des auteurs contemporains : 
André Frédérique, Jean Tardieu et Roland 
Dubillard, qui traitent à leur manière ce 
thème incontournable du vaudeville. 
Les 7 comédiens et comédiennes de la 
troupe se partagent huit sketches dans le 
registre du théâtre populaire. 
La mise en scène est de Bruno Miara de 
La Compagnie Les Pêchers Mignons.

Rendez-vous :
-  Samedi 16 mars 20h30  

à Saint-Sorlin  
(Espace Franck Rossi) 

-  Samedi 23 mars 20h30  
et Dimanche 24 mars 17h  
à Soucieu-en-Jarrest 
(Espace Flora Tristan)

 
Réservation possible : 
lacompagnielecontoir@gmail.com
 Tarif d’entrée : 10 €  

Tarif réduit : 5€  
(enfants, étudiants 
et chômeurs)  
Buvettes prévues 
Tout public

Théâtre à Soucieu par La Cie Le Contoir
Le triangle amoureux est un cercle vicieux
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Retour de scène

« Si Mozart avait entendu du jazz » : un enchantement
Près de 150 spectateurs étaient 
venus applaudir la nouvelle comé-
die musicale de Marc-Étienne ce 
vendredi 13 octobre à la Salle Flora 
Tristan.

Le temps d’une heure vingt, Marc-
Étienne nous a offert un voyage dans 
l’histoire et les pays traversés par 
Mozart, génie singulier né au siècle des 
lumières. Le pianiste-auteur-chanteur a 
mis en scène un spectacle riche en émo-
tions et en surprises inédites comme ce 
décor tournant, une machinerie com-
plexe qui nous fait franchir les siècles 
en un clin d’œil du XXIe au XVIIIe. Marc-
Étienne était accompagné par Chloé 
Roy et Rodolphe Wuilbaut, deux comé-
diens talentueux.

L’histoire 
De New-York à Salz-
burg, trois comédiens 
chanteurs parcourent la 
musique du Baroque au 
Jazz. On voit sous nos 
yeux s’écrire l’histoire : 
cette note dissonante 
jouée par un pianiste en herbe (la 
fameuse note bleue) qui va emmener 
Mozart sur les chemins du Jazz.
On assiste à l’affrontement entre 
Salieri, le grand musicien académique, 
et le jeune virtuose Mozart voyant dans 
le jazz la musique qui va révolution-
ner notre perception de l’harmonie. 
La musique classique et le jazz : deux 
mondes qui s’entrechoquent et créent 
des rencontres inattendues.

Chant lyrique, rap, pop toutes les 
musiques s’invitent dans cette 
comédie musicale jubilatoire où 
l’humour se glisse entre deux 
chansons.

Et après ?
À la fin de ce spectacle familial, 

les spectateurs ont pu retrouver les 
comédiens pour prolonger ces bons 
moments en dehors de la scène. De 7 
à 77 ans, jeunes et moins jeunes ont été 
séduits par cette fable mêlant fiction 
et histoire vraie. Créée officiellement 
à Soucieu, cette comédie musicale 
devrait désormais beaucoup voyager 
et trouver un large public. n

— Gérard Magnet, adjoint à la culture

Marcus super sympa
pour le meilleur 
et pour le rire

L
es scènes jarréziennes ouvrent la saison sous le 
signe de l’humour avec Marcus et son one man 
show piquant et savoureux. Rendez-vous salle Flora 
Tristan le vendredi 9 février à 20h30.

Dans son spectacle, Il décrit le monde qui nous entoure avec 
un regard incisif et des angles souvent inattendus. Tous les 
sujets sont abordés : les enfants (peut-être) surdoués, la 
paternité, l’art contemporain, le test de fertilité, le commerce 
équitable, la politique, les salles de sport, les migrants…
Après une formation sérieuse au Conservatoire d’Avignon, 
Marcus joue dans des pièces de théâtre classique (Molière, 
Tchekov) puis quitte le costume de comédien pour se livrer 
au stand up, ce qui fait de lui un humoriste rare. 
Disciple d’Alexandre Astier, il mêle l’humour le plus potache 
aux réflexions plus fines et plus profondes. « J’aime cette 
cohabitation, c’est ce qui définit mon personnage ».
« Le fait d’écrire et de jouer est une tâche assez pointue 
même si on doit donner l’illusion d’improviser... Pour définir 
mes stands up, l’adjectif que j’aime employer, c’est intello 
potache »
Voici comment Marcus définit son stand-up : « Pour ce nou-
veau spectacle je serai mignon, adorable et complaisant. Je 
serai le chantre du politiquement correct, mon spectacle sera 
la quintessence de la bienveillance. Pas de plaisanteries sur 
les femmes, la politique ou la religion. Je vous propose un 
humour doux, sucré, parfumé à l'eau de rose. Vous entrerez 
dans le spectacle comme dans un bain s'en suivra une suc-
cession de vannes complaisantes. Cette fois c'est décidé, je 
serai Super Sympa... ». Et si c’était du second degré ?

En tournée dans toute la France, le spectacle de Marcus 
connaît un large succès. Vous pouvez retrouver certains de 
ses sketches dans « Rires et Chansons » ou sur Youtube. Le 
stand-up de Marcus est fait pour toucher un vaste public, 
toutefois certaines punchlines ne sont pas destinées aux 
plus chastes oreilles. Ce spectacle est conseillé à partir 
de 12 ans. n

— Jacques Descombes

HUMOUR vendredi 9 février à 20h30 
Salle Flora Tristan

SCÈNES JARRÉZIENNES 

Vendredi 9 février - 20h30 

Salle Flora Tristan
SCÈNES JARRÉZIENNES 
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ELES SWINGIRLS ont mis  
les doigts dans la prise

L
es scènes jarréziennes vous 
proposent de démarrer ce 
printemps avec les swingirls, 
un trio féminin éclectique et 

électrique, une invitation à un 
spectacle aussi bienfaisant pour les 
dames que pour les messieurs.

Dans swingirls, il y a swing ! Du swing 
ces drôles de Dames n’en manque pas 
mais elles ont aussi d’autres talents.
Multi instrumentistes virtuoses, chan-
teuses, comédiennes et ambianceuses, 
ces girls power savent tout faire !
Leur spectacle, bien nommé  
« surVOLTées », va vous entraîner au 
gré de « chansons électriques » dans 
un spectacle comme vous n’avez jamais 
vu et entendu entre théâtre, music-hall 
et chansons.
Les swingirls nous proposent bien plus 
qu’un concert, un show vintage, déluré, 
drôle, glamour aussi provocateur que 
sensible. Swing, électro, pop, métal, 
zouk, toutes les musiques se retrouvent 
dans ce cabaret « surVOLTées ».

Entre rock endiablé, comptine gla-
çante… pas de temps mort, tout est 
réglé au quart de tour dans une mise en 
scène savamment orchestrée par deux 
spécialistes de la comedia dell arte.
On ne résiste pas à leur précision 
machiavélique et à l’humour conta-
gieux de ce trio dont « les chansons 
font du bien là où ça fait mal ». Des 
textes incisifs souvent truculents, des 
voix justes et harmonieuses, puissantes 
ou délicates, une qualité instrumentale 
exceptionnelle, tout cela se mêle à une 
énergie explosive pour offrir 1 heure 30 
de bonne humeur partagée.

« Le trio c’est surtout une grande dose 
de générosité et de joie de vivre. Un 
savant mélange de dérision, de folie et 
de talent. »
Au Québec comme en Belgique ou à 
Avignon, les spectacles se concluent en 
général par une standing ovation. Le 
public réjoui applaudit la performance 
de ces trois filles devenues en quelques 
années des phénomènes reconnues 
bien au-delà de leur terre d’origine : 
Grenoble qui a vu naître ce trio. 

Derrière ces trois personnages de 
pin-up se cachent Marianne Girard 
(guitares, mandoline, banjo, chant), 
Marion Rybaka (claviers, accordéon, 
chant), Violaine Soulier (violon, 
percussions, chant). n

— Gérard Magnet

CABARET vendredi 29 mars à 20h30 
Salle Flora Tristan

SCÈNES JARRÉZIENNES 

Vendredi 29 mars - 20h30 

Salle Flora Tristan
SCÈNES JARRÉZIENNES 

 Un spectacle époustouflant, décapant, enthousiasmant. 
— Le Dauphiné Libéré

 Un époustouflant Medley où se 
côtoient Abba, Mozart, Maître Gims, 
Christine and the Queens, Angèle, 
Louise Attaque, Ricky Martin, 
Diams, Pharell Williams, The Clash… 
entre autres ! 

— Jazz-Rhône-Alpes
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 Ancien joueur de seconde 
série, j’ai obtenu mon Brevet 
d’État en 2008.
Enseignant à Saint-Genis-les-
Ollières depuis une quinzaine 
d’années, je rejoins le club de 
Soucieu pour vous faire parta-
ger mon enthousiasme et ma 
passion pour le tennis. 
— Rodolphe CIRENO
Cours du lundi après-midi, mardi et vendredi soir

Nous contacter :  
tc.soucieu@gmail.com 
https://tcsoucieu.sportsregions.fr
Rodolphe Cireno : 06 99 17 00 47
Gerald Danieu : 06 37 04 59 49

Tennis

DEUX NOUVEAUX PROFS 
À VOTRE SERVICE
Le Tennis Club de Soucieu est très heureux 
de vous présenter les deux nouveaux 
enseignants. Les adhérents ont pu apprécier 
la première soirée conviviale de tennis le 
13 octobre. Il y aura d'autres événements 
festifs et aussi l'organisation de trois 
tournois jeunes. Surveillez vos mails… n  

 Enseignant EPS en lycée et entraîneur 
tennis depuis une quinzaine d'années, je 
suis ravi de rejoindre l'équipe tennis de 
Soucieu-en-Jarrest et de débuter cette 
nouvelle aventure. 
— Gerald DANIEU 
Cours du lundi soir, mercredi après-midi

École de musique César Geoffray

L’école de musique fête les JO

B
eaucoup de nouveautés depuis 
ce début de saison 2023-
2024. L’école de musique 
César Geoffray accueille 

des nouveaux professeurs : Cyril 
Savoie à la flûte, Virginie Dubier 
au chant, Yann Brescia au Piano, 
Hugo Payerne au Violon et Laëtitia 
Narel à la batterie (jusqu’à la fin du 
mois de décembre). Julien Grenier, 
professeur de batterie et directeur 
de l’école, reprendra ses fonctions 
en janvier. En congé sabbatique pour 
une année, il a transmis la direction à 
Ghislain Nervegna qui a su continuer 
à dynamiser l’école en joignant son 
enthousiasme à celui des membres 
du bureau qui font vivre l’association. 

En cette rentrée, deux ateliers chant 
ont vu le jour : un atelier enfant le 
mardi 17h et un cours adulte le mardi 
à 20h15. Il reste de la place dans ces 
deux cours et il est possible de venir 
essayer en cours d’année. L’école de 
musique donne des cours individuels 
(flûte, saxophone, trompette, violon, 
piano, guitare, batterie, chant, basse) 
mais le développement des ateliers et 
cours collectif va s’accentuer. 
L’apprentissage individuel d’un 
instrument nous semble une méthode 
efficace mais il ne doit pas effacer 
l’objectif de jouer avec des copains, 
la formule groupe s’avérant très 
stimulante pour l’apprentissage. Il 
en est de même des restitutions 
publiques. En effet, l’école propose 
aux élèves de multiples occasions 
de jouer devant un public : auditions, 
spectacle d’hiver (27 Janvier 2024), 
interventions en crèche, cérémonie 
du 11 novembre, fête de la musique, 
carnaval, ou encore spectacle de fin 
d’année. 

Aussi, cette année, l’école de musique 
fête les Jeux olympiques. Elle espère 
mobiliser associations et sportifs du 
village pour allumer la flamme olym-
pique le 8 Juin 2024, à l’occasion de 
son spectacle de fin d’année. n

— Ghislain Nervegn

 d’infos : 06 67 74 94 22
École de musique César Geoffray
8 place Etienne Morillon
69510 Soucieu-en-Jarrest

L’école de musique en chiffres

162 élèves

107 familles

12 professeurs (dont 1 directeur)

8 bénévoles dans le bureau

10 instruments enseignés

8 ateliers musicaux
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Terre de Jeux 2024

Les drapeaux officiels 
Olympiques et Paralympiques 
font escale dans notre territoire

E
n décernant à la COPAMO le label Terre de Jeux 
2024, le comité d’organisation des JO de Paris 
avait bien pressenti qu’il pouvait compter sur les 
habitants de notre communauté de communes pour 

faire rayonner la magie des jeux.

Un premier évènement, organisé en mars, sur le thème de 
la cérémonie d’ouverture, avait été un net succès populaire 
(cf Soucieu Mag n°66 paru en juin 2023).
Portés par cet élan, des élus des 11 communes de la COPAMO 
se sont mobilisés pour accueillir les drapeaux officiels des 
Jeux olympiques 2024. 
Jouant malicieusement avec le symbole sportif du dépasse-
ment de soi, vous avez été nombreux à vous joindre au défilé 
pour porter les étendards olympiques et paralympiques 
jusqu’au signal de Saint-André-
la-Côte, point culminant de notre 
territoire.
Des athlètes de renommée inter-
nationale étaient de la partie :
Guillaume Joli, handballeur, 
triple champion du monde, 
médaillé d’or aux JO de Londres, 
ainsi que Franck Solforosi, 
rameur, double champion du 
monde et médaille d’argent aux 
JO de Rio…Tous on fait briller 
des étoiles dans les yeux de 
nombreux participants.

Guillaume Toucoullet, para archer, vice-champion du 
monde de Tir à L’arc, nous a fait une démonstration 
exceptionnelle de sa discipline paralympique. Nous ne 
sommes pas prêts d’oublier ce moment. Floria Gueï, 
athlète spécialiste du 400 m, nous a fait revivre sur 
écran géant, son exploit au championnat d’Europe 
2014. Tyfène Brahmy, notre championne locale 
de break dance nous a fait découvrir sa discipline 
désormais olympique et nous la remercions.

De nombreuses activités et animations notamment 
le handisport, on fait le bonheur de tous.
au cours de cette journée de fête clôturée par un 
magnifique feu d’artifice.

Pour ce deuxième village olympique local, la barre 
était très élevée mais nous saurons ensemble relever 
le défi d’organiser une troisième fête populaire en 
2024 portant haut les valeurs du sport. n

— Nicolas Tricca, David Zérathe et Daniel Abad,  
élus, membres de la commission sport

Scannez ce flashcode 
pour voir la vidéo de la 
tournée des drapeaux
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Les bonnes nouvelles sont  
à la bibiothèque
Plus d’excuse pour ne pas vous abonner
Désormais l’abonnement à la bibliothèque est gratuit pour 
tous les habitants de Soucieu-en-Jarrest, une initiative 
prise par la commune pour rappeler que la culture doit 
être ouverte à tous sans distinction. Une bonne raison 
de venir s’inscrire pour ceux qui ne l’étaient pas encore et 
profiter de toutes nos activités.

Bénévolat junior : des bibliothécaires en herbe 
Pour commencer, la mise en place d’un bénévolat junior. En 
effet, après de nombreuses sollicitations, nous avons décidé 
de proposer à quelques enfants habitués des lieux de venir 
une fois par semaine apporter leur aide. Gestion du prêt 
et des retours, rangement et agrémentation des coups de 
cœur : voici leur mission. Le bénévolat junior permet tout 
d’abord de découvrir un métier, de partager une passion mais 
aussi d’initier le principe du bénévolat et de la citoyenneté 
dès le plus jeune âge en participant à la vie de la commune. 
Pour l’instant, nous faisons un test avec des lecteurs que 
nous connaissons bien et âgés de 10 ans minimum.  
Mais pas de panique pour les gros lecteurs n’ayant pas la 
possibilité de faire du bénévolat, un club ado a également vu 
le jour en cette rentrée. Ouvert à partir de 11 ans, il permet 
de partager et échanger autour de ses lectures mais aussi de 
participer à l’acquisition des livres de la bibliothèque. Pour 
participer au prochain club ado, rendez-vous le vendredi 
15 décembre à 19h !

Des animations à suivre
Et comme la bibliothèque a à cœur de proposer des ani-
mations pour tous, les adultes peuvent venir au bibliocafé, 
un samedi par mois. Les thèmes ainsi que les dates sont 

à retrouver à la bibliothèque ou sur le compte Instagram  
@bibliotheque_eclats_de_lire. Nous alimentons l’Instagram 
régulièrement donc n’hésitez pas à vous abonner pour être 
au courant des animations à venir ! n

— Laurine Junique

Dans le cadre du festival Ampli,  
nous avons accueilli Joseph Pariaud Criollando  

à la bibliothèque pour un concert de musique argentine  
et andine le vendredi 13 octobre. Un beau moment  

de découverte culturelle et musicale possible  
grâce à la Médiathèque du Rhône,  

financeur de l’événement. 

LE CONSEIL DES AÎNÉS ÉCLAIRE NOS VOIES

E
n 2023, le conseil des Aînés a 
terminé l’inventaire des loges 
présentes sur le territoire 
de la commune et possède 

désormais une vraie bibliothèque 
de ce petit patrimoine rural. Cet 
inventaire pourrait être complété par 
l’identification de murets en pierre 
sèche, en lien avec le travail engagé 
par Patrimoine en Pays Mornantais.

Le conseil des Aînés souhaite 
aujourd’hui utiliser ces deux réflexions 
pour la réalisation de différents outils 
de balade audioguidés permettant 
d’allier découverte du patrimoine et 
randonnée.

En 2023, cela a été le cas de l’outil 
Form City développé par la Mairie. Pour 
2024, la création d’un circuit de geoca-
ching (sorte de chasse au trésor, dans 
la lignée des Gnolus du Département 
du Rhône) est en préparation à partir 
des circuits de balade déjà créés. Cela 
permettrait de toucher un public plus 
large, au-delà même du village. 
Comme les années précédentes, le 
conseil des Aînés s’est également 
investi dans la préparation de la 
semaine bleue et plus particulièrement 
dans une approche intergénération-
nelle. Un partenariat s’est noué avec 
le Conseil municipal des enfants (après-
midi jeux en commun, quizz avec les 

enfants de CM2) et avec le Conseil 
Municipal des Jeunes. Une exposition 
a été conçue avec ces derniers sur l’his-
toire et l’évolution de notre village et 
d’autres projets vont être développés.
Le conseil des Aînés est dynamique et 
bien intégré désormais dans la vie du 
village. N’hésitez pas à le rejoindre ! n

 
— Martine, Conseil des Aînés
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Envoyez-nous vos photos sur
communication@soucieu-en-jarrest.fr

Patrice ChareyronPatrice Chareyron

Patrice Chareyron Patrice Chareyron Patrice Chareyron

Patrick Negro
Patrick NegroStéphanie Taje

Aurélie Grillon

Patrick Negro

Patrick NegroPatrick Negro

Patrick Negro

Patrick Negro

Patrick Negro Patrick Negro

Stéphanie Taje

Ilgin Kilic
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MARCHE ANNUELLE DE L’ESPOIR
Notre marche de début octobre s’est déroulée avec suc-
cès. Environ 200 marcheurs ont arpenté la campagne de 
Soucieu puis se sont retrouvés pour un repas à l’Espace 
Floran Tristan. Nous tenons à remercier la municipalité 
de Soucieu pour le prêt de ce lieu ainsi que Monsieur le 
Maire qui nous a honoré de sa présence.

Cette année, nous avons voulu que cet évènement soit sous 
le signe de l’inclusion des résidents de la Maison Soleil.  Nous 
avons ajouté un parcours de 2 km adapté aux fauteuils rou-
lants et nous avons été ravis d’accueillir, au repas qui a suivi 
la marche, des résidents, accompagnés par leurs parents ou 
par des professionnels soignants de la MAS. 
L’inclusion, adaptée aux différents cas de handicap, reste 
un de nos objectifs.
En ce qui concerne l’association Soleil : je rappelle qu’elle fut 
créée en 1992, qu’elle est à l’origine de la maison Soleil qui 
accueille nos enfants, maison d’accueil spécialisée, (MAS) 
qui fut ouverte en 2006, et qui est gérée par l’Adapei 69.
L’Adapei 69 est une très grosse association, crée en 1948 
et elle est en charge de dizaines de centres recevant des 
personnes porteuses de handicaps ; aujourd’hui, comme 
tous les établissements médico-sociaux, l’Adapei souffre.
•  Elle souffre d'une difficulté de recrutement de personnel 

spécialisé, ceci essentiellement du à des rémunérations 
trop faibles, qui reconnaissent peu le professionnalisme 
et les contraintes de ces métiers,

•  Elle souffre d’un budget insuffisant, qui rend difficile la 
prise en charge des résidents dans toutes ses dimensions 
: sanitaires mais aussi psychologiques, sociales…

De plus, les organismes qui financent, le plus important étant 
l’ARS (agence régionale de santé) n’ont pas totalement com-
pensé l’augmentation des charges (coût du Ségur, hausse 
du prix de l’énergie, hausse du coût de la vie en général). 
Aujourd’hui les comptes de l’Adapei 69 sont déficitaires. 

L’institution cherche donc à faire des économies et cela se 
traduit par une réduction des dépenses.
Et c’est là qu’intervient notre association, car une de nos 
actions majeures est de financer des équipements, des 
activités, pour améliorer, enrichir la vie de nos enfants. Il 
ne s’agit pas de remplacer les finances des organismes de 
tutelles mais ponctuellement de compléter ou de financer 
des projets ; quelques exemples, passés ou en cours :
-  la balnéothérapie du centre que nous avons entièrement 

financée,
-  les sorties des résidents,
-  les activités de Théâtre, les spectacles,
-  l’installation des rails au plafond pour lever et transporter 

les résidents,
-  et aujourd’hui la réalisation d’un ombrage (préau) sur le 

terrain de la MAS.

Voilà pourquoi depuis nous sommes toujours présents pour 
le bonheur et la reconnaissance des résidents de la maison 
et voilà pourquoi nous avons tant besoin de vous. n

— Gérard Farizon

Récit d’une sortie avec le club des amis Jarréziens
C’est avec un immense plaisir que 
nous avons rencontré Estelle Joly 
au sein de son exploitation La ferme 
mielifique, située sur la commune de 
Mornant. Après nous avoir expliqué 
son projet, elle a pu nous faire décou-
vrir les bienfaits de l’Apithérapie.
Tous, étions très intéressés par le sujet 
qui, somme toute, était relativement 
flou pour la plupart d’entre nous. 
Nous avons pu goûter du miel, du 
pollen, de la propolis ainsi que de la 
gelée royale. Conquis, nous avons pu 
commander différents produits selon 
notre convenance. Un grand merci à 
Estelle de la part de tout le groupe (16 
participants). 
Nous nous sommes ensuite retrouvés 
au restaurant La bergerie de Rontalon, 

où nous avons pu déguster une 
succulente tête de veau bourguignonne.
De retour à la salle Part’Ages, nous 
avons terminé l’après-midi en faisant 
divers jeux, tous ravis d’avoir passé une 
merveilleuse journée.

Nous en profitons pour vous informer 
que nous faisons une animation par 
mois (inscription non obligatoire) prise 
en charge partiellement par le Club.

N’hésitez pas à venir nous rejoindre… 
Pour de plus amples renseignements, 
passez le lundi ou le vendredi après-
midi à la salle Part’Ages (face au 
Cabinet médical). n

— Nadine Cote, nouvelle adhérente du club
Marie-Claude Guyot et Didier Cote  
lors de la visite de la ferme mielifique
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Un lieu de vie et de partage
Depuis le début de l’année, de nombreux ateliers « boîte 
à couture » ont été organisés dans les murs de la Maison 
d’Accueil Spécialisée Soleil à Soucieu-en-Jarrest. Véronique 
et Jamila, porteuses du projet et respectivement éducatrice 
spécialisée et monitrice-éducatrice, expliquent l’intérêt du 
projet : « Les résidents de la MAS, polyhandicapés, ont par-
fois des besoins spécifiques en terme de vêtements ou d’ac-
cessoires. Et l’offre reste limitée et onéreuse. En proposant 
ces ateliers, nous avons également répondu à une demande 
des parents de les impliquer davantage dans les projets de 
l’établissement. Ces temps de partage sont aussi ouverts à 
l’extérieur, puisque des couturières bénévoles se sont asso-
ciées aux ateliers, qui se déroulent au cœur des unités, en 
présence des résidents. » Que vous soyez couturières pro-
fessionnelles ou bien novices, si vous avez envie de donner 
un peu de votre temps, n’hésitez pas à nous contacter au 
04 72 31 85 00 pour plus de renseignements. 

Et la MAS Soleil va plus loin, en faisant venir à elle des mani-
festations grand public. Ainsi, le marché des producteurs de 
la ferme du Marjon s’est tenu le 26 mai dernier sur le parking 

de l’établissement. Les producteurs ont exceptionnellement 
installé leur marché hebdomadaire et les clients ont joué 
le jeu en se déplaçant sur ce nouveau point de vente, se 
mélangeant ainsi avec les résidents, leurs familles et les 
professionnels. Un beau moment de mixité qui ouvre la voie 
à d’autres initiatives..

Suite du projet « Jardin Sensoriel » avec l’école Les Chadrillons
Après de nombreux échanges, les 
enfants de l’école ont réalisé de beaux 
dessins sur leur représentation du han-
dicap que nous avons affichés sur les 
murs de l’établissement lors de notre 
fête d’été. Depuis plusieurs mois, ils 
ont également récolté des matériaux 
de récupération. Nous organisons ainsi 
des ateliers hebdomadaires au sein des 
unités animées par les professionnels 

pour les résidents, afin de réaliser des 
structures qui les stimuleront agréa-
blement. 
Mi-octobre, une belle balade a réuni 
les écoliers et quelques résidents et 
encadrants. Ils ont tous mis en com-
mun leurs talents d’artiste pour réali-
ser des bouquets naturels de Land Art. 
Ce qui a permis aux uns et aux autres 
de se découvrir et mieux se connaître 

au-delà des craintes et des représenta-
tions et pourquoi pas de susciter des 
vocations. 

Notre prochaine étape est d’accueil-
lir le conseil municipal des jeunes de 
Soucieu-en-Jarrest. Encore de belles 
rencontres en perspective ! n

— Laura Claron

En 2023, avec le support de l’Association  
2 P’tits Pas Pour Demain, la commune avait 
organisé une conférence sur les DYS. 
De nouveau cette année, la commune a souhaité 
participer en organisant une table ronde autour 
des troubles du neurodéveloppement ou « TND », 
le jeudi 23 novembre. Cette année, ce moment a 
été créé en collaboration avec les professionnels 
de santé de la CPTS des Côteaux Rhodaniens.
Les « TND » regroupent : la déficience 

intellectuelle, les troubles du spectre de 
l’autisme, le trouble de l’attention avec ou sans 
hyperactivité, les « DYS ». Il convient de rappeler 
qu’environ un Français sur dix est concerné 
par un TND, avec un impact quotidien sur les 
apprentissages, la participation sociale, la qualité 
de vie des personnes et de leur entourage. n

— Magali Bacle,  
adjointe à la Santé et aux Solidarités

MOIS DU HANDICAP
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POETOPONYMIE 
Les noms de Soucieu trottent dans ma tête : 
Verchery, Chabran, le Moulin à Vent, 
Et chacun d’entre eux se fait une fête 
De dire les secrets des neiges d’antan.

Les noms de Soucieu tournent dans ma tête : 
Marjon, Prasseytout ou bien le Grand Champ  
Brichet, Champanel, Pillot, Malaguette  
Gardent la mémoire des antiques temps.

Les noms de Soucieu chantent dans ma tête :  
Vignes d’Argencieu ou des Pierres Blanches  
Les gens du pays dansaient à la Flette 
Ou jouaient aux boules les jours de dimanche.

Les noms de Soucieu dansent dans ma tête :  
En Praqueminot ou à la Chauchère 
Les petits canuts lançaient la navette 
On taillait le roc à la Perrière.

Les noms de Soucieu valsent dans ma tête :  
La batteuse ronfle au lieu du Planil ;  
Autour des gerbiers les hommes s’affairent  
La poussière vole et le soleil luit.

Garon et Furon courent à travers prés  
Pour se rejoindre au vallon de Barrel  
Près du moulin où veillait le meunier  
Et l’on remontait par la Chapitelle.

Depuis déjà mille ans ces noms s’égrènent  
En chapelet sans se faire oublier ; 
Et l’on reprend encore cette rengaine  
Que répéteront nos petits enfants.

Les noms de Soucieu trottent dans ma tête : 
Verchery, Chabran, le Moulin à Vent, 
Et chacun d’entre eux se fait une fête 
De dire les secrets des neiges d’antan.

— J. Rivoire - R. Rouzier

Septembre en Or 2023
Samedi 23 septembre, dans le cadre de septembre en Or, mois de sensibilisation 
des cancers pédiatriques, la Bande à Nana a organisé pour les habitants de 
Soucieu une journée de festivités ! Cette journée était ouverte à tous avec des 
courses, une marche ! Quant aux enfants, ils ont pu découvrir une exposition 
de Lego, un parcours des sens et des groupes de musique ! Rendez-vous le 
21 septembre 2024 avec l’Association Nananère ! n

— Marion Cavidossi, Association Nananère
— Magali Bacle, adjointe à la Santé et aux Solidarités

Cette année, le repas des aînés offert par le CCAS a eu lieu dimanche 
15 octobre à la salle Flora Tristan. Ce sont plus de 180 aînés qui ont 
été accueillis. 

Le repas a été servi par le restaurant Du côté du Marjon et l’ambiance a 
été assurée par Suzanne MARNAS.
Les colis seront distribués vendredi 15 décembre en Mairie. n

— Magali Bacle,  
adjointe à la Santé et aux Solidarités

OCTOBRE ROSE

Cette année encore dans le cadre 
d’Octobre Rose, les 11 communes 
de la COPAMO se sont habillées 
de rose. 

À Soucieu, comme tous les ans, 
les agents de la commune ont 
participé en étant habillé en rose 
tous les jeudis d’Octobre ! Côté 
évènement, la MJC a participé à 
Octobre Rose en organisant des 
ateliers Zumba samedi 7 octobre 
ouvert aux adultes et aux enfants 
et aussi des ateliers poterie 
ados/adultes samedi 14 octobre. 
Enfin le 26 septembre, Péroline 
Devron et Katarzyna Perdek ont 
organisé une Rencontre Autour 
de l’improvisation. De belles 
rencontres pour une belle cause ! n

— Magali Bacle,  
Vice Présidente du CCAS
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NAISSANCES
Evan GRANDCHAMP, 10 mars 2023 
Camille HELLUIN, 23 mars 2023 
Thylio INGENITO, 3 avril 2023 
Justine VALADOUX SANTIER, 29 avril 2023 
Keoni DA SILVA BRAILLY, 10 mai 2023 
Antonin MICHAUD, 16 mai 2023
Léandre DERRIEN, 21 mai 2023
Olivia GOUDIN, 28 mai 2023 
Alicia BARBOSA NEVES DA COSTA, 14 juin 2023 
Meryl CARRÉ, 18 juin 2023 
Loïs MORNET, 19 juin 2023 
Alice BURNICHON, 20 juin 2023
Inaya CHARDON, 24 juin 2023
Erwan PIERREJEAN, 1er juillet 2023 
Robin LOUVET, 13 juillet 2023 
Mohamed-Amine EL-BAHI, 25 juillet 2023
Ayden BLASCO BOULANT, 05 août 2023 
Matia GUIMARAES DA COSTA, 11 août 2023 
Victoria TEYRAS, 12 août 2023 
Margaux TALEB, 15 août 2023 
Evan JOZWIAK, 24 août 2023 
Lou DE SANDI, 29 août 2023 
Lou BEGON, 12 septembre 2023
Ezio CHARVOLIN, 16 septembre 2023
Lyah SMADI, 26 septembre 2023MARIAGES

David DEREPAS, Alexandra LEPORT, 27 mai 2023 
Jean-Pierre STASSI, Valérie PONTAROLLO, 1er juillet 2023 
Mariane DESCHAMPS, Mathieu GLOUMEAUD, 26 août 2023 
Nicolas SOVRAN, Julie DEDIEU, 2 septembre 2023 
Christophe WEETS, Paulette POPELIN, 16 septembre 2023 
Mickael PENIN, Aurélie BADILLO, 23 septembre 2023

Aurélie & MickaelAlexandra & David

Paulette & Christophe Mariane & Mathieu

Julie & Nicolas

Alice

Erwan

Inaya

Sylvie LEDUC, 25 mars 2023, 55 ans
Maurice BADOIL, 2 mai 2023, 69 ans
Jacques Léon CROZON, 10 mai 2023, 61 ans
Marie BRUYAS, 12 juin 2023, 85 ans
Daniel DUMONT, 30 juin 2023, 64 ans
Lazard BEKAKRA, 15 août 2023, 58 ans
Philippe AFRICAIN, 28 juillet 2023, 58 ans

DÉCÈS
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Engagés pour Soucieu

Après trois ans, chacun peut voir tout ce que notre équipe a 
pu réaliser et cela malgré le COVID qui a fortement ralenti nos 
actions. Le centre bourg d’hier hétéroclite et terne a désormais 
revêtu un aspect pimpant avec des accès piétons enfin sécu-
risés. Le marché du dimanche commence peu à peu à donner 
vie à cet espace il y a peu déserté.

La boucherie, le Petit Casino, Caribrew… Tous ces nouveaux 
commerces contribuent à redonner de l’attractivité au village. 
Le retour tant attendu de la Poste participe à ce renouveau lar-
gement plébiscité par les Jarréziens. Très apprécié également 
le renforcement de nos transports en commun qui double le 
nombre de passages de cars sur notre commune, la création 
des trois nouvelles salles de classes correspondant mieux aux 
attentes des enfants et enseignants, l’ouverture d’un centre de 
loisirs… Autant de nouveaux atouts indéniables pour Soucieu.

La vie culturelle de la commune s’est enrichie avec une biblio-
thèque encore plus dynamique, une programmation de qualité 
et de nouveaux événements culturels initiés par notre équipe 
au sein de la COPAMO.

Autre changement notable, nous avons choisi de vous faire 
participer au choix de certains aménagements par la voie de 
concertation publique hier au centre bourg, aujourd’hui à La Piat.

Une ombre à ce tableau, l’annulation tardive de la Fête de 
la pêche de vigne, décision que nous ne commenterons pas 
pour être plus constructifs. Nous souhaitons être davantage 
associés à cet événement à l’avenir afin de jouer un rôle plus 
opérationnel et pouvoir assumer les responsabilités qui nous 
reviennent.

Nous souhaitons également apporter notre soutien à la nou-
velle « Fête de la patate » dont le succès est d’autant plus 
remarquable que cette édition a été organisée de façon quasi 
autonome. 

Ces évolutions visibles changent peu à peu notre quotidien 
et la perception de notre commune. « Soucieu se réveille », 
c’est un écho que nous entendons bien au-delà des frontières 
de Soucieu. Mais mener de front toutes ces actions a un prix 
celui des renoncements et parfois des dissensions. 

Il a fallu d’abord une adaptation réciproque entre une équipe 
avec des idées et des pratiques nouvelles et des agents peu ha-
bitués au changement. Certain(e)s n’ont pas trouvé leur place 
dans cette organisation, d’autres sont partis pour des raisons 
personnelles et quelques-uns pour exprimer leurs désaccords 
ainsi que quelques élus. C’est le prix de la démocratie que d’agir 
et prendre des décisions qui conviennent à la majorité mais 
déplaisent à certain(e)s et nous assumons nos choix ainsi que 
nos erreurs de « jeunesse ». On ne naît pas élu, on apprend 
à le devenir. Nous sommes conscients de ce que nous avons 
réussi et de ce qu’il reste à faire.

En cette fin d’année notre pensée va à notre ami Gérard Mas-
sonnet qui nous a quitté le 9 mai 2022. Il aurait été ravi d’as-
sister à l’ouverture de l’agence communale de la Poste pour 
laquelle il a tant œuvré.

Belles fêtes de fin d’année à toutes et tous.

Soucieu partageons demain

Revenons sur L'ANNULATION SOUDAINE de la Fête de 
Pêche de vigne : un gâchis immense pour notre vie lo-
cale, festive, villageoise et associative. Les bénévoles, 
stoppés net dans leur élan début juillet ont dû annuler 
des inscriptions nombreuses au vide-grenier, la logis-
tique mairie ne suivait plus, malgré des liens bien établis, 
les réservations n'avaient pas été faites, les promesses 
ne pouvaient plus être tenues : le Comité organisateur 
de cette Fête de la Pêche de Vigne à dû se résoudre à 
cette annulation de dernière minute. Souhaitons que 
ce partenariat se renoue avec la mairie : une telle fête 
n'est pas envisageable sans le soutien de la collectivité.

Les DÉPARTS SUCCESSIFS du personnel nous inter-
rogent fortement, le dernier en date est celui de la se-
crétaire chargée de suivre les dossiers du personnel. 
Sandrine P quitte la mairie de Soucieu après 23 ans de 
bons et loyaux services. Nous la remercions vivement. 
Nous en sommes au 9e départ sous cette mandature ! 
Quid de la gestion du personnel ? Parmi les incidences 
de cette instabilité, l'absence de parution du magazine 
municipal entre juin et… décembre. et pour cause la 
nouvelle secrétaire à la communication F, elle aussi, 
n'est restée qu'un an : nous saluons K qui lui succède, 
mais constatons l'incidence de ce turn over sur la vie 
communale.

De même, il aura fallu le renvoi un lundi matin… des 
jeunes enfants du RAMI intercommunal, des assistantes 
maternelles et des parents faute de chauffage, la de-
mande pressante en séance publique d'une association, 
la lettre d'une famille jarrézienne s'estimant flouée sur 
l'eau chaude dans sa location et demandant à être pour 
partie remboursée (CM du 13 novembre) pour qu'enfin le 
remplacement de la chaudière à l'Espace Flora Tristan 
soit effectué… Sachant que la chaudière avait rendu son 
dernier souffle au printemps dernier.

Au sein même de l'exécutif, l'instabilité et les mêmes 
démissions successives nous alertent.

Comment mener à bien les projets dans de telles condi-
tions, comment administrer une commune au quotidien 
et faire consensus sur des choix financiers, énergé-
tiques, urbanistiques (entre autres), sensibles voire dé-
terminants dans un tel climat d'instabilité?

Nous saluons le retour d'un REPAS des AÎNÉS ANIMÉ 
et très apprecié, de même les Jarréziens semblent ap-
précier l'OUVERTURE DU SERVICE POSTAL. Nous re-
mercions les buralistes qui ont assuré pendant près de 
3 ans le relais colis.

Nous vous souhaitons de très heureuses fêtes de fin 
d'année. Rêvons d'une année jarrézienne 2024 apaisée 
et constructive !

EXPRESSION DES DIFFÉRENTS GROUPES  
DU CONSEIL MUNICIPAL

Bernard C, Sylvie B, Daniel A, Monique T, 
Catherine C, Marie-France P, vos élus pour  

Soucieu Partageons Demain
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SÉANCE DU 03 MAI 2023

FINANCES
•  Convention pour le versement d’un 

fonds de concours – travaux de voirie 
Chemin du Loup

•  Avenant n°2 au marché de maîtrise 
d’œuvre pour la requalification des 
espaces publics du centre-bourg

•  Avenant n°1 au marché de travaux 
pour la requalification des espaces 
publics du centre-bourg

•  Avenant n°1 au lot n°3 du marché de 
travaux d’aménagement de l’agence 
postale communale

•  Avenant n°1 au lot n°5 du marché de 
travaux d’aménagement de l’agence 
postale communale

•  Avenant n°2 au lot n°3 du marché de 
travaux d’aménagement de l’agence 
postale communale

•  Avenant n°1 au lot n°1 du marché de 
travaux d’aménagement de l’agence 
postale communale

•  Subvention exceptionnelle au 
Jarreston

ADMINISTRATION GÉNÉRALE
•  Convention avec le Département 

relative à l’installation d’un abri bus

RESSOURCES HUMAINES
•  RIFSEEP

•  Modification du tableau des effectifs

•  Frais de déplacement des élus

URBANISME
•  Convention avec le Syndicat 

de l’Ouest Lyonnais relative 
à l’instruction des demandes 
d’autorisation et actes relatifs à 
l’occupation et à l’utilisation du sol

•  Déclassement partiel du Chemin de 
Chabran

ENFANCE JEUNESSE
•  Convention des études surveillées

•  Participation aux frais de 
fonctionnement des écoles publiques 
pour l’année scolaire 2022-2023

SÉANCE DU 28 JUIN 2023

FINANCES
•  Modification de l’affectation du 

résultat 2022 au budget 2023

•  Décision modificative n°1

•  Subventions aux associations

•  Attribution du forfait communal 2023 
à l’OGEC de l’école privée Saint Julien

•  Remboursement exceptionnel de la 
location de l’Espace Flora Tristan

ADMINISTRATION GÉNÉRALE
•  Convention de mise à disposition de 

l’Echevette

•  Redevance d’occupation du domaine 
public – Droits de place pour les 
terrasses au centre-bourg

RESSOURCES HUMAINES
•  Modification du tableau des effectifs

•  Création d’emplois non permanents

•  Création d’emplois saisonniers

INTERCOMMUNALITÉ 
•  Attribution d’une aide aux travaux 

d’amélioration de l’habitat dans le 
cadre de l’OPAH-RU

•  Approbation des règlements d’aides 
à l’amélioration de l’habitat privé

•  Rapport des observations définitives 
relatives au contrôle des comptes et 
de la gestion de la COPAMO

URBANISME
•  Acquisition d’un appartement sis 30 

rue de Verdun

ENFANCE JEUNESSE
•  Règlement du Pôle Enfance

•  Tarifs du Pôle Enfance 2023-2024

SÉANCE DU 20 SEPTEMBRE 
2023

ADMINISTRATION GÉNÉRALE
•  Désignation d’un référent 

déontologue des élus

•  Convention relative à l’organisation 
d’un point de contact « La Poste 
Agence Communale »

•  Convention avec la Société 
Protectrice des Animaux

•  Délibération pour demander plus 
de transparence sur la pollution 
aux PFAS, engager des poursuites 
pénales afin de connaître l’origine 
de cette pollution et établir les 
responsabilités de chacun

FINANCES
•  Décision modificative n°2

•  Gratuité de l’adhésion à la 
bibliothèque

•  Subvention exceptionnelle pour 
l’association Cœur vers Corps

•  Sponsoring des athlètes jarréziens

•  Redevance d’occupation du domaine 
public par GRDF

RESSOURCES HUMAINES
•  Modification du tableau des effectifs

•  Mise à disposition de personnel au 
CCAS

INTERCOMMUNALITÉ
•  Rapport sur le prix et la qualité du 

service public d’alimentation en eau 
potable

ENFANCE JEUNESSE
•  Renouvellement du contrat enfance 

-jeunesse 2023-2027
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JANVIER

Samedi 27 
SPECTACLE D’HIVER  
École de musique
Espace Flora Tristan, 19h30 

FÉVRIER

Samedi 3 
LOTO  
Judo Club Jarrézien 
Espace Flora Tristan 

Vendredi 9 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE MJC
À la MJC 

HUMOUR  
Marcus super sympa  
Scènes Jarreziennes
Espace Flora Tristan, 20h30

MARS

Dimanche 3 
LOTO
APEL École privée Saint Julien
Espace Flora Tristan, de 14h à 18h 

Jeudi 14 et Vendredi 15
FESTIVAL D’HUMOUR,  
« HISTOIRES D’EN RIRE » 
MJC
À la MJC 

Dimanche 17
JOURNÉE SAUCISSON CHAUD  
& TRIPES
Association de chasse de Verchery 
Grand-Champs
Parvis supérieur Mairie, de 8h à 15h 

SAINT PATRICK 
Pompiers 
Espace Flora Tristan

Vendredi 29
CABARET 
Les Swingirls
Scènes Jarréziennes
Espace Flora Tristan, 20h30

AVRIL

Du vendredi 5 au dimanche 7 
FESTIVAL DE JEU, « FAITES DU JEU »
MJC
Espace Flora Tristan

JUIN 

Samedi 8 
SPECTACLE D’ÉTÉ
École de musique
Espace Flora Tristan

Vendredi 28 
FÊTE DE LA MJC 
Place Jeanne Condamin 

Samedi 29 
SPECTACLE DE THÉÂTRE MJC
Espace Flora Tristan 
 
KERMESSE 
APEL École privée Saint Julien
À l’école Saint Julien

Dimanche 30 
GALA DE DANSE MJC
Espace Flora Tristan 

AGENDA 2024
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